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Chantez au SEIGNEUR 

un chant nouveau. 

Chantez au SEIGNEUR, 

toute la terre! 

Chantez au SEIGNEUR, 

bénissez Son nom. 

Annoncez de jour en jour 

Son salut! 

Proclamez parmi les nations 

Sa gloire, 

parmi tous les peuples 

Ses merveilles! 

Car le SEIGNEUR est grand 

et très digne de louange... 

Les Psaumes 96:1-4 
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De l’auteur 
 
 

Moi, Vassili Makarus, 

je crois au Grand Dieu le Père et le Fils et l’Esprit Saint! 

Bien aimés de Dieu, je vous salue avec les paroles de notre Seigneur Jésus Christ: 

«Que la Paix soit avec vous!» 

J’ai été élevé dans une famille chrétienne. À l’âge de 16 ans, je fus atteint d’une maladie 

mortelle, mais Dieu m’a guéri, en me donnant la vie à nouveau. C’est pourquoi je me suis voué à 

Dieu: je ne me suis pas marié. Il y a déjà plus de vingt-cinq ans que je suis ministre de l’Église de 

Kovel: je prêche LE CHEMIN DE LA PAIX DE L’AMOUR – LE CHEMIN VERS L’ARBRE DE VIE 

QUI EST AU MILIEU DU PARADIS DE DIEU EST DE NOUVEAU OUVERT. Ce Chemin des 

Apôtres de nos jours est marqué par des miracles et des guérisons – tout comme il en fut à l’époque 

des Apôtres de Christ – c’est la bénédiction de Dieu sur la Terre. Que la bénédiction remplisse aussi 

votre vie, que la joie de la foi et la consolation de l’espérance vous mènent au bonheur réel. Que le 

Grand Dieu du Ciel et de la Terre vous accorde lа source de la puissance et le torrent de la 

bénédiction pour vivre éternellement. En lisant ce livre sur les miracles de Dieu que votre cœur 

s’ouvre pour la glorification des œuvres de Dieu jusqu’au point de devenir les gens de la maison de 

Dieu pour toujours. 

Ce livre est écrit pour glorifier le Grand Dieu le Père et le Fils de Dieu Jésus Christ et le 

Saint Esprit. Amen! 
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L’histoire de la Création de l’Église de Kovel Fondée en 1924 

C’est en 1924 que notre Église a été fondée. C’était l’année où mon grand-père, Nikifor 

Makarus, a commencé à croire en Dieu. Il avait alors 24 ans. En ce temps-là, en lisant l’Évangile, 

sans aucune prédication le grand-père a appris que par l’Évangile on 

découvre non seulement l’histoire chrétienne, mais le Chemin des Apôtres 

aussi. Il a cru en l’Évangile et a commencé à suivre ce Chemin, en 

s’efforçant d’accomplir les commandements de l’Évangile. À son époque, il 

était un homme très instruit, il parlait plusieurs langues étrangères. Les gens 

le respectaient. Beaucoup de gens sont venus le rejoindre. Un important 

progrès Spirituel (la croissance Spirituelle) de ces gens a commencé à partir 

de 1927. Alors et plus tard, Dieu a enrichi beaucoup de gens avec des Dons 

du Saint Esprit. Il donnait les Dons alors et continue encore de les donner 

aujourd’hui. Pendant la Seconde Guerre mondiale, beaucoup de gens se sont 

trouvés dispersés pour des raisons différentes. Après la guerre, la nouvelle 

génération avec ses opinions a commencé à exercer une influence négative 

dans l’Église. La génération aînée ne les soutenait pas et ne voulait pas 

dévier du fondement de la foi et des convictions chrétiennes. Omélian 

Budnik, le prophète de Dieu, était celui qui défendait les valeurs chrétiennes 

d’une façon particulièrement forte. Mais tous ne sont pas parvenus à 

s’accorder. C’est pourquoi Omélian avec ceux qui aimaient particulièrement 

fort les Dons du Saint Esprit comme lui, restèrent fidèles à la vocation 

initiale et à l’élection de Dieu. Ce sont ces gens-là qui ont fondé la base de 

l’Église de Kovel, bien que le nom «Église de Kovel» soit apparu plus tard. 

Au début des années soixante-dix, Dieu a établi Omélian Budnik comme diacre de notre Église. Et 

Dieu a établi Stepan Logvinskyi comme berger. Par l’imposition des mains des presbytres, il a été 

établi prêtre pendant la guerre. 

Il serait impossible de mettre en relief certaines périodes historiques 

de notre Église, mais il existe une tendance permanente au perfectionnement 

et à l’approche de Dieu. Dieu nous a donné la foi et accompagne cette foi et 

notre croyance par de nombreux signes et miracles, comme c’est écrit dans  

le livre des Actes des Apôtres, au chapitre 3: «... c’est la foi qui vient de  

Lui a donné à cet homme cette guérison en présence de vous tous».
*
 Et 

dans l’épître aux Hébreux 11:1, il est dit: «Or la foi est une ferme attente 

des choses qu’on espère et la certitude de choses qu’on ne voit pas.» Cela 

revient à dire que: la Foi est la certitude que Dieu existe et la certitude qu’Il 

peut tout faire pour vous qui Le cherchez. Mais dans l’épître de Jacques, au 

chapitre 2
a
, il est souligné que «la foi sans les œuvres est morte». C’est pourquoi une foi vivante, 

c’est la foi avec les œuvres. Mais notez que la notion de la foi n’est ni la religion ni la confession. 

La foi demeure originalement dans le cœur et dirige la vie de la personne croyante. L’Apôtre Paul, 

en faisant le bilan de sa vie, a dit de lui-même: «...j’ai achevé la course, j’ai gardé la foi. 

Désormais la couronne de justice m’est réservée» (II Timothée 4:7-8
a
). L’Apôtre Paul quitta la 

religion pharisienne dans laquelle il était né, et il a reçu et gardé la Vraie Foi qui lui a été donnée  

par Dieu Lui-même. Pour cela il a reçu la couronne de justice. Et nous professons la même Foi: la 

Foi en un Seul Dieu le Père et le Fils de Dieu Jésus Christ et l’Esprit Saint. Beaucoup de membres 

de l’Église de Kovel reçoivent également de Dieu des témoignages concrets de leur place dans 
 

* 

Il faut lire les références des passages des Écritures dans la Bible parallèlement à la lecture du texte correspondant 
dans ce livre. En lisant ces passages Bibliques vous allez renforcer votre foi. En lisant les citations mentionnées vous 

allez exalter votre foi. 

Les citations sont tirées de diverses traductions des Saintes Écritures, et la majorité des citations a été traduite en 

langue française par les traducteurs de ce livre, afin de refléter plus fidèlement le texte original du livre de la traduction 

en russe de la Bible (traduction intitulé «synodal»). 
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l’Éternité. Il y a beaucoup de témoignages que l’on peut raconter, mais je vais en mentionner 

seulement quelques uns. Par exemple, l’histoire d’Omélian Budnik que j’ai déjà évoquée. Omélian 

est tombé malade. Le samedi 25 novembre 1978, trois prophètes de notre Église lui ont rendu visite. 

Pendant la prière, Dieu par Marie Gotchatchko parlait dans une langue 

inconnue, et l’interprétation de Dieu des langues a été faite par Anne 

Mazhula, c’est-à-dire que par elle, le Don de Dieu expliquait le sens de 

chaque mot prononcé dans cette prophétie. Voici 

comment Dieu disait à Omélian. Sur le dernier jour 

de sa vie, Dieu a dit les paroles suivantes: «Mon fils, 

il y a la place préparée pour toi et le jour est fixé: le 

11 décembre.» 

La maladie d’Omélian progressait et voilà le 

jour de son passage à l’Éternité, prédit par Dieu, est arrivé – le lundi onze 

décembre. Omélian a béni l’Église de Kovel, a béni ses proches croyants et 

les a invités à prier. Pendant la prière, il a prononcé cette prophétie: «La 

Puissance, la Gloire et Christ sont à Kovel.» Après la prière, il est passé à l’Éternité selon la Parole 

de Dieu. 

On peut donc en tirer la conclusion: si la Parole prophétique du passage d’Omélian à 

l’Éternité de Dieu s’est accomplie après deux semaines, с’est qu’il est vraiment le fils de Dieu, et 

Dieu lui a exactement préparé la place au Paradis dans la Gloire du Ciel – Dieu a ainsi récompensé 

la foi d’Omélian. 

Le premier janvier 1996, dans l’assemblée de l’Église de Kovel il a été proposé de prier pour 

Ève Sudak qui était tombée malade ce jour-là. Et pendant la prière, Dieu a 

montré cette vision: Un Ange de Dieu est apparu avec un livre dans Ses 

mains. Il l’a feuilleté du début jusqu’à la fin. Toutes les pages de ce livre 

étaient remplies des bonnes œuvres de la sœur Ève. Seulement l’intérieur de 

la couverture  et les  trois dernières  pages  étaient  blanches.  L’Ange  a  dit: 

«Rien n’est écrit sur ces pages, mais ce n’est pas nécessaire.» Voici  

comment l’Ange de Dieu a expliqué cette vision: «Cela veut dire qu’Ève a 

fait énormément de bonnes œuvres. Chaque jour de sa vie était rempli de 

bonnes œuvres. Il lui reste trois jours sur cette terre, pendant lesquels elle ne 

peut plus faire de bonnes œuvres, mais ce n’est pas nécessaire. Elle a assez 

de bonnes œuvres pour l’Éternité.» Ce faisant, il faut prendre en considération qu’elle était retraitée 

et n’avait pas assez d’argent, c’est pourquoi elle ne pouvait pas aider quelqu’un avec de l’argent. 

Trois jours plus tard, le quatre janvier 1996, selon la Parole de l’Ange de Dieu, Ève est passée dans 

la Gloire Éternelle du Ciel. 

On peut raconter plus d’une dizaine d’histoires similaires qui ont eu lieu dans notre Église. 

On peut également beaucoup parler de la foi, de la vie et de la fin de Marie Gotchatchko, mais je 

voudrais citer ici les mots qui sont gravés sur la pierre du monument funéraire: 
 

MARIE GOTCHATCHKO – PROPHÉTESSE DE DIEU 
 

Tout  ce que Dieu  a dit par elle pendant  40  ans s’est  accompli  très exactement.  Son nom, 

«Marie de Kovel», est connu sur tous les continents de la Terre. Par elle Dieu a fait énormément de 

miracles. Les Cantiques Spirituels en d’Autres Langues étaient chantés avec si Grande Puissance 

de Dieu que des centaines de gens étaient remplis ensemble avec elle de la Grâce de Dieu et 

chantaient en accord dans les sentiments du Paradis, quoiqu’ils n’aient jamais entendu ces 

Cantiques avant. Le chant était si beau que ceux qui l’ont entendu une fois, s’en souviennent 

pendant des dizaines d’années. Il y a beaucoup de témoins que Dieu a guéris de la maladie de 

cancer et d’autres maladies incurables par les prières de Marie; les démons demandaient, en 

tremblant, où ils devaient aller, et après un ordre donné avec autorité, ils sortaient des gens 
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possédés. Elle connaissait les pensées des gens et pouvait raconter successivement ce qu’un homme 

pensait. Pendant quarante-cinq ans, elle a rendu témoignage de son très grand amour pour Dieu. 

Elle a annoncé le jour de son départ vingt-huit ans avant, et elle a même précisé le temps qu’il fera 

ce jour-là. Pendant la dernière réunion, avant son départ d’Ukraine glorifiée par Dieu dans la 

Gloire Éternelle du Ciel, Marie s’est adressée au peuple de Dieu avec un discours d’adieu. Il y a eu 

alors le ministère de l’Esprit si béni et des Cantiques Spirituels en d’Autres Langues si bénis qu’on 

a pu ressentir la présence de Dieu Lui-même Qui a attesté le grand amour dans son cœur. Pendant 

les funérailles, le 20 mars 2003, tous les phénomènes de la nature lui ont fait ses adieux en l’espace 

de quinze minutes: le soleil, la lune, une brise légère, la tempête, le ciel dégagé, les nuages noirs, 

les nuages blancs, la pluie, la neige, la grêle, un brillant éclair et un fort tonnerre et à 15 heures 

quand on fermait le couvercle du cercueil il a fait sombre comme la nuit, sur tout le territoire de 

Kovel à Loutsk et à Ratno. Après l’inhumation de son corps, tout était devenu immédiatement calme 

et le soleil brillait à nouveau. 
 

GLOIRE AU GRAND DIEU VIVANT!!! Amen! 
 

Le fondement intangible de l’Église de Kovel c’est l’enseignement de Jésus Christ et des 

Apôtres du Christ. Les valeurs spirituelles qu’Omélian Budnik, Stepan Logvinskyi et la génération 

suivante des ministres de notre Église défendaient et gardaient dans leurs cœurs, restent le 

fondement pas seulement de la croyance, de l’enseignement, de la conviction, mais aussi la base de 

la vie chrétienne de l’Église de Kovel. 
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Dans le Royaume des Cieux par le Chemin de la Paix de l’Amour 

La Paix de l’Amour – c’est le Royaume de Dieu qui demeure dans le 

cœur d’un homme parfait spirituellement. En lui régne l’amour, la justice, la 

paix et la joie dans l’Esprit Saint. C’est un état d’âme stable où il n’y a ni 

périodes de méchanceté ni changements de pensée. 

Le Chemin de la Paix de l’Amour n’est pas la même chose que le chemin 

de la paix et de l’amour. 

Le Chemin de la Paix de l’Amour – c’est un processus d’obtention de la 

Paix de l’Amour, l’obtention de la paix intérieure que seul Dieu peut donner à 

un homme par ses prières instantes. En se perfectionnant dans l’obtention des 

sentiments de paix, un tel homme devient si fort spirituellement que rien et 

personne ne peut troubler son calme intérieur parce que l’amour éternel régne 

en lui. 

Les Apôtres de Jésus Christ prêchaient la Parole, et le Seigneur les aidait et confirmait la 

parole de leurs prédications par des signes qui l’accompagnaient. De la même façon, Dieu 

accompagne avec beaucoup de miracles et de signes la parole des prédications de l’Église de Kovel. 

Le but de nos prédications est que tous ceux qui sont près et ceux qui sont loin connaissent le 

Chemin de Dieu – le Chemin de la Paix de l’Amour. Ce Chemin est Éternel. Dieu Lui-même 

marche toujours par ce Chemin. Dieu l’a montré dans le Paradis quand Adam avait péché. Alors 

Dieu dans Sa miséricorde revêtit Adam d’habits de peau pour couvrir sa nudité. Et aussi le Fils de 

Dieu Jésus Christ par Lui-même a montré le Chemin de la Paix de l’Amour. Il a montré le Chemin 

dans le fait qu’avec le cœur plein d’amour Il s’est volontairement offert en sacrifice pour nos 

péchés. Et même souffrant, Il a gardé les sentiments de paix d’amour, c’est pourquoi Il pouvait prier 

Dieu le Père pour ceux qui L’ont crucifié, en disant: «Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas 

ce qu’ils font» (Luc 23:34
a
). 

La Bible ne divise pas les gens par les religions ou les confessions, mais elle fait un partage 

concret entre les méchants et les justes. Jésus Christ a parlé de cela dans l’Évangile de Matthieu 

13:47-50: «Le Royaume des Cieux est encore semblable à un filet jeté dans la mer et 

ramassant des poissons de toute espèce. Quand il est rempli, les pêcheurs le tirent; et, après 

s’être assis sur le rivage, ils mettent dans des vases ce qui est bon, et ils jettent dehors ce qui 

est mauvais. Il en sera de même à la fin du monde: les Anges sortiront, et sépareront les 

méchants du milieu des justes, et les jetteront dans la fournaise de feu. Là seront les pleurs et 

les grincements de dents.» 

Voici l’explication de cette parabole: 

Premier: un filet jeté dans la mer, c’est le Royaume des Cieux qui avec l’arrivée de Jésus 

Christ, est venu sur la terre dans ce monde. 

Second: les poissons de toute espèce, ce sont les gens pratiquant des religions différentes, 

quoiqu’ils lisent la même Bible. Dans le filet, c’est-à-dire dans le Royaume des Cieux, vous vous y 

trouvez déjà maintenant – vous tous qui vous vous abstenez des péchés pour Dieu et l’Évangile. 

Troisième: quand il est rempli, les pêcheurs le tirent, cela signifie qu’au Jour du Jugement, 

on montrera les œuvres des justes qui accomplissent les commandements de l’Évangile et les 

œuvres des méchants qui bien qu’ils accomplissent certains commandements, restent méchants dans 

leur cœur. Bien qu’ils aillent dans la même église que les justes, au Jour du Jugement on séparera 

les méchants, comme on sépare les mauvais poissons des bons. 

Quatrième: ils mettent dans des vases ce qui est bon, cela signifie que Dieu prendra les 

justes dans Son Royaume Éternel parce qu’ils ont vaincu en eux-mêmes tout le mal qui avait été 

hérité d’Adam et d’Ève par l’humanité. 
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Voici ce que Jésus Christ a dit dans l’Évangile de Marc 7:20-23: «Ce qui sort de l’homme, 

c’est ce qui souille l’homme. Car c’est du dedans, du cœur de homme, sortent les mauvaises 

pensées, les adultères, les fornications, les meurtres, les vols, la cupidité, la méchanceté, la 

ruse, le libertinage, l’œil envieux, le blasphème, la fierté, la déraison. Tous ces maux sortent 

du dedans, et souillent l’homme.» Mais les justes ne se souillent pas parce qu’ils ont vaincu en 

eux-mêmes les convoitises et les désirs de ce monde, ils ont lavé leurs vêtements dans le Sang de 

Jésus Christ, donc, ils ne peuvent pas pécher. Ils sont devenus les gens de la maison de Dieu, ils  

sont saints, comme Jésus Christ est saint, c’est-à-dire sans malice. Ils sont sauvés parce qu’ils se 

sont sauvés de leurs péchés. Ainsi s’accomplit la prophétie sur Jésus Christ et sur Son peuple: «Il 

sauvera Son peuple de leurs péchés» (Matthieu 1:21
b
). 

Enfin: ils jettent dehors ce qui est mauvais. Les mauvais, ce sont les gens qui n’ont pas 

voulu suivre le Chemin de la Paix de l’Amour, comme il est écrit: «Ils ne connaissent pas le 

chemin de la paix. La crainte de Dieu n’est pas devant leurs yeux» (Romains 3:17-18
a
). Ils n’ont 

pas voulu obtenir le droit à l’Arbre de Vie, ils n’ont pas voulu connaître le Chemin vers l’Arbre de 

Vie qui est au milieu du Paradis de Dieu est de nouveau ouvert, c’est pourquoi ils sont restés 

charnels, et: «les œuvres de la chair sont manifestes, ce sont l’adultère, la fornication, 

l’impureté, le libertinage, l’idolâtrie, la sorcellerie, les inimitiés, les querelles, l’envie, les 

emportements, les dissensions, les disputes, les hérésies, la haine, les meurtres, l’ivrognerie, les 

débauches, et les choses semblables. Je vous préviens, comme je vous ai déjà prévenus, que 

ceux qui commettent de telles choses n’hériteront pas du Royaume de Dieu» (Galates 5:19-21). 

Puis, nous allons analyser la cause de la destruction du premier monde par le déluge. Dans le livre 

de la Genèse 6:5-7, il est écrit: «Et le Seigneur [Dieu] vit que la perversité des hommes était 

grande sur la terre, et que tous les desseins des pensées de leurs cœurs étaient constamment 

mauvais. Et le Seigneur se repentit d’avoir fait l’homme sur la terre, et Il s’en affligea dans 

Son cœur. Et le Seigneur dit: J’exterminerai de la face de la terre l’homme que J’ai créé; 

depuis l’homme jusqu’au bétail, aux reptiles et aux oiseaux du ciel: car Je me repens de les 

avoir faits.» 

Dans le livre de la Genèse 13:13 nous lisons: «Les habitants de Sodome étaient méchants, 

et grands pécheurs devant le Seigneur.» C’est pour cela qu’ils ont été détruits par un feu venant 

du ciel. 

Voilà comment Dieu a parlé de ce monde par le prophète Isaїe: «Je punirai le monde  pour 

sa méchanceté, et les impies pour leurs iniquités; Je mettrai fin à l’orgueil des superbes et 

J’abattrai la hauteur des oppresseurs» (Isaїe 13:11). 

De tous les exemples mentionnés ci-dessus on peut voir que le mal est la première cause des 

malheurs de l’humanité et même la cause de la perte des civilisations. Soyons donc bons les uns 

envers les autres, miséricordieux et compatissants. Ou plus concrètement, accomplissons les 

commandements de Dieu: «Honore ton père et ta mère; et: tu aimeras ton prochain comme toi- 

même» (Matthieu 19:19
b
). 

Soyez bénis tous ceux qui croient ce qui est écrit dans l’Évangile. Scrutez l’Évangile et par  

Lui vous connaîtrez le Chemin Éternel de Dieu – le Chemin de la Paix de l’Amour! Et si vous  

aimez la Puissance de la Paix de l’Amour et suivez le Chemin de la Paix de l’Amour, vous entrerez 

dans la Vie Éternelle, comme c’est écrit: «Nous savons que nous sommes passés de la mort à la 

vie, parce que nous aimons les frères; celui qui n’aime pas son frère demeure dans la mort» (I 

Jean 3:14
c
). 

Au nom de Jésus Christ, gloire au Grand Dieu le Père et au Fils et au Saint Esprit pour tout! 

Amen! 
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Cherchez le Seigneur et Sa puissance 

Depuis le commencement de la création du monde les hommes étaient soit fidèles à Dieu, soit 

infidèles. Pour être fidèle, il est nécessaire de croire à la Parole de Dieu entendue et de La suivre. 

Cela signifie revivre et vivre éternellement déjà maintenant sur cette terre. Le fait même de refuser 

de suivre le chemin du péché est la manifestation de la vie spirituelle d’un homme. Dieu ne veut pas 

la mort du pécheur, Il veut que le pécheur se détourne de ses péchés, et qu’il se tourne vers Dieu et 

qu’il vive éternellement: «Je vis, dit le Seigneur Dieu, Je ne veux pas la mort du pécheur, mais 

que le pécheur se détourne de son chemin et qu’il soit vivant» (Ezéchiel 33:11). 

Dans l’Évangile on lit un exemple frappant de la vivification spirituelle: c’est la rencontre de 

la Samaritaine avec Jésus. On y raconte qu’une femme qui avait eu auparavant cinq maris et vivait 

avec un sixième homme qui n’était pas son mari a reconnu Jésus comme le Christ et a cru qu’Il est 

le Fils de Dieu – Le Messie, et elle est allée dans la ville pour L’annoncer (Jean 4:4-42). Cet 

exemple témoigne que Jésus a ouvert la possibilité à cette femme de recevoir l’eau vive pour la 

vivifier parce qu’elle était morte à cause de ses péchés. Quand, donc, elle a demandé de l’eau vive  

et quand le Seigneur lui a donné l’eau vive, – le cœur de la femme s’est rempli de foi pour avoir la 

vie éternelle. Elle a été vivifié précisément parce que Jésus lui a montré ses péchés, a découvert son 

secret et elle a cru que Jésus est Dieu. Et elle apporta l’eau vive aux autres habitants de la Samarie 

qui aussi furent vivifié après avoir entendu sa prédication – ils crurent. Car il est dit: «Le juste 

vivra par la foi ...» (Romains 1:16–17; Hébreux 10:38–39
d
). 

Pourquoi donc Christ a fait de la femme pécheresse un témoin à Samarie? Pourquoi ne 

condamnait-Il pas, mais au contraire était généreux envers les pécheurs et les fornicateurs? Parce 

que Jésus est venu dans ce monde pour sauver les pécheurs. En les pardonnant, Il a montré LA 

GRANDE PUISSANCE DE LA PAIX DE SON AMOUR par le pardon de ceux qui se repentent. 

Celui qui s’est repenti et ne fait plus des transgressions, devient FIDÈLE et UN HOMME QUI 

VAINC dans les situations concrets et sur le péché concret qui habite dans le cœur de l’homme et 

agit dans sa chair. Mais dans l’homme il n’y a pas seulement un péché, mais très beaucoup de vices, 

qu’il doit condamner consciemment en soi et les vaincre. Ainsi, il devient de mieux en mieux pour 

être LE VAINQUEUR, qui est né de Dieu, qui ne pèche pas et le malin ne le touche pas. Celui qui 

est né de Dieu a le pouvoir sur son corps pécheur, c’est pourquoi il peut se garder lui-même et se 

garde lui-même du péché (Luc 14:26-33; Révélation12:11; I Jean 5:18). 

Par la première épître de Jean 5:19
d
 nous nous assurons que le monde entier est rempli du mal: 

«…le monde entier est plongé dans le mal». Si un homme peut parfois se fâcher, bien qu’il soit 

appelé croyant, il n’est pas encore sorti du siècle présent, puisqu’il demeure dans le mal. Il est don c 

nécessaire de sortir de ce siècle par l’âme et d’habiter en Jésus Christ – dans la Parole. Ayant connu 

la Parole, nous connaissons Dieu et, demeurant dans le Vrai Fils de Dieu Jésus Christ, nous avons la 

vie éternelle. 

Dans ce chemin il ne doit pas y avoir des doutes et d’hésitations, il faut seulement avancer, 

parvenant à la victoire totale sur le péché, sur tous les péchés que Jésus a appelé le mal. «Car c’est 

du dedans, du cœur de l’homme, sortent les mauvaises pensées, les adultères, les fornications, 

les meurtres, les vols, la cupidité, la méchanceté, la ruse, le libertinage, l’œil envieux, le 

blasphème, la fierté, la déraison. Tous ces maux sortent du dedans, et souillent l’homme» 

(Marc 7:21–23). Il faut remarquer que tous ces maux souillent l’homme. La Fiancée de Jésus 

Christ, la Véritable Église est sans tache, sans ride, sans aucun défaut; elle est telle et sera sur la 

Terre jusqu’à ce qu’elle soit enlevée (I Thessaloniciens 4:13-18). L’Église Véritable est sainte parce 

qu’elle s’est sanctifiée elle-même entièrement: l’esprit, l’âme et le corps. Si quelqu’un n’est pas 

sanctifié, alors il est souillé parce qu’il n’y a pas de position neutre entre la sanctification et la 

souillure. C’est pourquoi si de nos jours, l’homme baptisé du Saint Esprit, ose se souiller par les 

œuvres de la chair, cela signifie qu’il attriste le Saint Esprit (Hébreux 10:26-31). 

Il faut remarquer que le Saint Esprit descend sur l’homme charnel pour qu’il puisse devenir 
l’homme spirituel: PUR ET SAINT. «En obéissant à la vérité, par le Saint-Esprit vous avez 
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purifié vos âmes…» (I Pierre 1:22–25). «…De même que vous avez soumis vos membres en 

esclaves à l’impureté et à l’iniquité, pour commettre l’iniquité, ainsi maintenant soumettez  

vos membres en esclaves à la justice pour mener une vie sainte. Car, lorsque vous étiez 

esclaves du péché, vous étiez libres à l’égard de la justice. Quel était donc le fruit que vous 

aviez alors? Des actes dont maintenant vous avez honte. Car leur fin est la mort. Mais 

maintenant, étant libérés du péché et devenus les esclaves de Dieu, LE FRUIT QUE VOUS 

PORTEZ, C’EST LA SAINTETE, et le résultat auquel vous aboutissez, c’est la vie éternelle» 

(Romains 6:19–22). Si l’homme ne devient pas saint, comme le Saint Esprit enseigne, alors il se 

trouvera parmi les vierges imprévoyantes (Matthieu 25:1-13). Pour que cela n’arrive pas il est 

nécessaire de vivre selon les Écritures. En premier lieu, il faut se juger constamment de sorte 

qu’avant le Jour du Jugement toutes les choses pécheresses en soi-même soient condamnées. «Car 

si nous nous jugions nous-mêmes, nous ne serions pas jugés» (I Corinthiens 11:31
b
). Et pendant 

que l’appel continue encore et est ouverte la place pour la repentance, il est nécessaire de faire 

comme Jésus a dit à la femme adultère: «Va, et désormais ne pèche plus» (Jean 8:11
e
). Il faut 

consciemment et fermement décider de servir le Seigneur parce que «nous, nous ne sommes  pas 

de ceux qui reculent pour la perdition…», «…nul qui a mis la main à la charrue et qui  

regarde en arrière, n’est pas propre pour le royaume de Dieu» (Hébreux 10:39; Luc 9:61-62
c
). 

La femme de Lot a été infidèle, c’est pourquoi elle a regardé en arrière et est morte – elle est 

devenue une statue de sel. Elle est morte sur le chemin de la vie. Donc, tout ce qui est péché, c’est  

la mort. Mais la chose la plus terrible est que l’homme, en continuant à pécher, peut mourir de la 

seconde mort à laquelle il n’y a pas de repentance (Révélation 21:8). Adam est mort de la première 

mort dans le jardin d’Éden quand il eut péché. La seconde mort – c’est l’apostasie. L’homme 

commence à mourir la seconde mort quand il continue à pécher après avoir fait repentance et après 

avoir reçu le baptême d’Eau et le baptême du Saint Esprit. En lui-même il crucifie de nouveau le 

Fils de Dieu par ses péchés, pour la deuxième fois il devient mort pour Dieu, mais il devient vivant 

pour le prince de ce monde: «Et vous qui étiez morts à cause de vos fautes et de vos péchés,  

dans lesquels vous avez vécu jadis, selon le cours de ce monde, suivant la volonté du prince qui 

règne dans l’air, de l’esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion…» (Éphésiens 2:1– 

3); «Quant à ceux qui ont été une fois éclairés, et qui ont goûté le don céleste, et qui sont 

devenus participants de l’Esprit Saint, et qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les 

puissances du siècle à venir; et qui, pourtant, se sont détournés de la foi, il est impossible de  

les renouveler encore par la repentance, puisqu’ils crucifient de nouveau en eux-mêmes le Fils 

de Dieu, et Le déshonorent publiquement…» (Hébreux 6:4–8). 

Les hommes commettent tous les péchés dans les ténèbres, dans l’ignorance «…le peuple 

sans connaissance va à sa perte» (Osée 4:11–14). Pour ne pas périr il faut se hâter de se sauver de 

l’ignorance, de la mort. Mais comment et de quelle manière? L’Apôtre Paul indiquait même à un 

homme tel que Timothée pour qu’il SE SAUVE, en approfondissant soi-même et l’enseignement (I 

Timothée 4:13-16). Dans Révélation 21:7-8 il est dit: «Celui qui vainc héritera toutes choses, et 

Je serai son Dieu, et il sera Mon fils. Mais quant aux pusillanimes, et aux infidèles, et aux 

abominables, et aux meurtriers, et aux fornicateurs, et aux magiciens, et aux idolâtres, et à 

tous les menteurs, leur part sera dans le lac brûlant de feu et de soufre: c’est la seconde  

mort». Les hommes qui vainquent ne peuvent pas être pusillanimes, infidèles, abominables, 

meurtriers, immoraux (ce sont les adultères et les fornicateurs), magiciens, idolâtres et menteurs. 

Pourquoi dans les Écritures il est indiqué tous les menteurs? Parce qu’il existe différents menteurs. 

Quand les hommes promettent et n’accomplissent pas leurs promesses, se repentent et pèchent de 

nouveau, c’est le type de mensonge le plus répandu, dans lequel les hommes, en se trompant eux- 

mêmes, disent encore qu’il est impossible d’accomplir tous les commandements de Dieu. Il est dit 

dans l’Évangile, qu’au Jour du Jugement les hommes répondront non seulement de leurs œuvres, 

mais aussi de leurs paroles inutiles (Matthieu 12:35-37). C’est pourquoi il faut réfléchir: une parole 

ou quelques minutes du plaisir pécheur valent-elles, d’aller dans le lac de feu pour y être torturé 

pour les siècles des siècles avec le diable? N’est-il pas mieux d’être L’HOMME QUI VAINC? C’est 

pourquoi, maintenant, après avoir reçu le baptême du Saint Esprit, il dépend de chacun de nous qui 
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avons la liberté de choisir de décider où nous passerons notre éternité. Depuis que nous avons cru 

que Jésus Christ est venu pour sauver Son peuple de leurs péchés, nous devons constamment 

poser ces questions à nous-même: de quels péchés et comment LE PROCESSUS DU SALUT doit-il 

se passer en chacun de nous? Que signifie LE SALUT, auquel nous devons œuvrer? (Matthieu 1:21; 

Philippiens 2:12-16). 

Dans l’épître de Jacques 1:1–15–27 on confirme qu’au moment de l’accomplissement du 

péché la mort naît à cause de la concupiscence qui agit en l’homme – c’est le pouvoir de la mort. 

Dans le verset 21 il est dit: «…recevez avec humilité la parole que Dieu plante dans votre coeur, 

qui a la puissance de SAUVER vos âmes». Sauver de quoi? Des péchés, des désirs, des 

convoitises, de la mort. Donc, les hommes sauvés ce sont ceux qui ont observé la Parole. Donc, le 

salut dépend de chacun de nous. Mon salut dépend de moi, le salut de chaque appelé dépend de lui. 

Mais d’abord il est nécessaire de rechercher et de savoir ce que l’Évangile appelle le péché, à cause 

de quelles œuvres et de quelles actions, les hommes n’entreront pas dans le Royaume des Cieux et 

resteront sur la terre maudite, en enfer. 

Dans les épîtres de l’Apôtre Paul aux Galates et Ephésiens on indique les œuvres qui sont 

faites par les convoitises de la chair, par les désirs de la chair: «Je dis: suivez la conduite de 

l’Esprit, et vous n’accomplirez pas les désirs de la chair. Car la chair a des désirs contraires à 

l’Esprit, et l’Esprit en a de contraires à la chair; ils s’opposent l’un à l’autre, de sorte que  

vous ne fassiez pas ce que vous voudriez. Mais si vous êtes conduits par l’Esprit, vous n’êtes 

plus sous la loi. Les œuvres de la chair sont manifestes, ce sont: l’adultère, la fornication, 

l’impureté, le libertinage, l’idolâtrie, la sorcellerie, les inimitiés, les querelles, l’envie, les 

emportements, les dissensions, les disputes, les hérésies, la haine, les meurtres, l’ivrognerie, les 

débauches, et les choses semblables. Je vous préviens, comme je vous ai déjà prévenus, que 

ceux qui commettent de telles choses n’hériteront pas du Royaume de Dieu» (Galates 5:16-21). 

«Je vous dis donc et vous adjure par le Seigneur: ne vivez plus comme vivent les autres 

nations, qui marchent selon la vanité de leur intelligence, ayant leur entendement obscurci de 

ténèbres, et étant éloignés de la vie de Dieu, à cause de l’ignorance qui est en eux, à cause de 

l’endurcissement de leurs coeurs; ayant perdu tout sentiment moral, ils se sont abandonnés à 

la dissolution, pour commettre toute impureté avec avidité. Mais vous ce n’est pas ainsi que 

vous avez appris Christ; puisque vous avez entendu parler de Lui et avez été appris en Lui, 

puisque la vérité est en Jésus: à vous abandonner de votre premier genre de vie du vieil 

homme qui se corrompt en suivant les convoitises qui séduisent; à être renouvelés  dans 

l’esprit de votre intelligence, et à revêtir l’homme nouveau, créé selon Dieu dans la justice et  

la sainteté de la vérité. C’est pourquoi, renoncez au mensonge, que chacun dise la vérité à son 

prochain, car nous sommes membres les uns des autres. Si vous vous mettez en colère, ne 

péchez pas: que le soleil ne se couche pas sur votre colère. Et ne donnez pas lieu au diable.  

Que celui qui dérobait, ne dérobe plus, mais plutôt qu’il travaille, en faisant de ses mains ce 

qui est bien, pour avoir de quoi donner à celui qui est dans le besoin. Qu’aucune mauvaise 

parole ne sorte de votre bouche, mais seulement de bonnes paroles. Qu’elles aident les autres  

à grandir dans la foi, afin qu’elles donnent la grâce à ceux qui les écoutent. Et n’attristez pas 

le Saint Esprit de Dieu, par Lequel vous avez été scellés au le jour de la rédemption. Que toute 

irritation, fureur, colère, crie, médisance et toute forme de méchanceté soient ôtées de vous. 

Mais soyez bons les uns envers les autres, pleins de compassion, pardonnez-vous les uns aux 

autres, comme Dieu vous a pardonné en Christ» (Éphésiens 4:17-32). 

Les hommes qui ne se soumettent pas à cet enseignement des Apôtres, restent charnels. Mais 

il y a une autre catégorie de personnes: ceux qui appartiennent à Christ. On dit d’eux dans l’épître 

aux Galates 5:22-24
d
: «ceux qui appartiennent à Christ, ont crucifié la chair avec ses passions 

et ses convoitises (ses désirs, ses concupiscences)». VOICI C’EST LE CHEMIN, et le travail, et le 

but de la vie, et la possibilité de devenir un homme nouveau: UNE NOUVELLE CREATURE EN 

JÉSUS CHRIST. «Car vous êtes tous fils de Dieu par la foi en Christ Jésus; vous tous qui avez 

été baptisés en Christ, vous vous êtes revêtus de Christ; il n’y a plus ni Juif ni gentil, il n’y a 

plus ni l’esclave ni libre, il n’y a plus ni homme ni femme; car vous êtes tous un en Christ 
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Jésus» (II Corinthiens 5:17; Galates 3:26-28). Ainsi il n’y a plus aucune émotion pécheresse: cela 

signifie que NOS MEMBRES TERRESTRES SONT MORTIFIÉS. «Mortifiez donc vos membres 

terrestres: la fornication, l’impureté, la passion, la mauvaise convoitise, et la cupidité, qui est 

une idolâtrie …» (Colossiens 3:5-11). Donc, L’HOMME QUI VAINC SE RÉVÈLE ÊTRE LE FILS 

DE DIEU, parce qu’il n’est conduit par le désir de la chair et par les pensées pécheurs, mais par 

l’Esprit de Dieu, par la Parole de Dieu, c’est pourquoi il EST SAUVÉ DE SES PÉCHÉS. 

Et comment agir si l’on sait qu’il ne faut pas faire une chose, mais qu’on veut quand même la 

faire? Il faut s’abstenir du péché et implorer Dieu de nous donner LA PUISSANCE VICTORIEUSE, 

nécessaire pour vaincre le désir, LA PUISSANCE VICTORIEUSE de ne pas vouloir pécher, pour 

avoir la victoire totale sur le péché concret, pour maîtriser son corps, sur ses désirs. En aucun cas ne 

pas permettre que les désirs nous dominent, il est nécessaire de maîtriser nos désirs. Ainsi nous 

mortifions les œuvres charnelles par l’Esprit et devenons vivants, justifiés et sauvés, c’est-à-dire 

ceux qui appartiennent à Christ (Esaїe 53:11-12; Romains 5:6-9). 

Quand au pardon. Dieu donne le pardon à l’homme qui s’est repenti, en croyant au nom de 

Jésus Christ. Si nous nous repentissions sincèrement et ne faisons plus jamais comme nous faisions 

auparavant, nous recevons le pardon de la part de Dieu au nom de Jésus Christ (I Jean 1:9). C’est 

pourquoi il faut croire si fortement à l’Évangile pour non seulement ne commettre de péché, mais 

aussi ne pas penser au péché. Cela signifie devenir saints, et plus concrètement votre corps et votre 

esprit doivent devenir sanctifiés. 

Ci-dessus on a mentionné que tous les baptisés DU SAINT ESPRIT, ne doivent pas pécher 

pour ne pas mourir de la seconde mort à laquelle il n’y a pas de repentance, et pour ne pas devenir 

les prisonniers éternels de l’enfer. Tous ceux qui n’ont pas voulu se repentir resteront dans leurs 

péchés. Ces hommes ne sont pas pardonnés, ils se trouvent dans la première mort qu’ils ont hérité 

d’Adam et, plus tard, de leurs pères. Leurs âmes sont dans le mal, ces âmes sont en enfer, dans le 

schéol. C’est pourquoi pour toute l’humanité il n’y a qu’une seule issue à la malédiction: se repentir 

aujourd’hui parce que demain peut ne pas arriver (Luc 13:1-5). 

Comment faire la repentance (la repentance comme un processus continu)? Par quelles étapes 

de la croissance Spirituelle chaque homme doit-il passer? Que dit la Vérité de cela dans les Saintes 

Écritures? L’Apôtre Pierre prêchait: «Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom 

de Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés, et vous recevrez le don du Saint-Esprit» (Actes 

2:38
a
). Puis nous lisons que ceux qui avaient reçu le baptême du Saint Esprit, devraient s’armer 

contre leur nature pécheresse – «…nous-mêmes aussi, qui avons le commencement de l’Esprit, 

nous aussi, nous soupirons en nous-mêmes, en attendant l’adoption, la rédemption de notre 

corps» (Romains 8:23). 

L’étape suivante, c’est de recevoir LES DONS SPIRITUELS de Dieu pour que s’ouvre la 

possibilité de parvenir à la perfection spirituelle. Il est dit de cela: «…Désirez avec ardeur des 

dons supérieurs, et je vous montrerai encore un chemin plus excellente» (I Corinthiens 12:27- 

31). Pour nous, il est nécessaire de se perfectionner dans la connaissance de Dieu et de se remplir 

«DE LA CONNAISSANCE DE SA VOLONTE, en toute sagesse et compréhension 

spirituelle…» (Colossiens 1:9-10). «C’est pourquoi ayant laissé les premiers éléments de 

l’enseignement de Christ, hâtons-nous vers la perfection...» (Hébreux 6:1-2). En allant «de foi 

en foi», «de force en force», pénétrer en avant, «jusqu’à ce que nous parvenions tous à l’unité 

de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l’état d’homme parfait, à la mesure de l’âge 

de la plénitude de Christ» (Romains 1:17
b
; Psaume 84:8

d
; Éphésiens 4:13

e
). 

L’obtention de plus en plus mesure de LA PUISSANCE DE LA PAIX D’AMOUR DE DIEU ne 

doit pas se terminer en soi-même, en chacun de nous, pendant que nous vivons sur la terre. Jésus vit 

éternellement. Nous aussi, devons VIVRE ÉTERNELLEMENT DÉJÀ MAINTENANT – comme 

Dieu, vivre dans l’amour, en accomplissant Sa Parole. La Parole de Dieu conduit toujours le cœur 

fidèle – c’est le Chemin de Vérité. Sur ce Chemin grandissent LES FILS DU JOUR , qui «SONT 

DEVENUS PARTICIPANTS DE LA NATURE DIVINE, AYANT ECHAPPE à la corruption 
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 qui régne dans le monde par la convoitise» (I Thessaloniciens 5:5-8
c
; II Pierre 1:4). Il est possible 

de parvenir à ce niveau de la croissance Spirituelle cela seulement quand nous aimons de tout notre 

cœur les Dons du Saint Esprit Qui nous enseigne ce qui est utile pour nous. 

Pour que la liberté soit dans nos cœurs, chacun doit constamment être de garde sur son cœur et 

veiller dans les prières. Et pas seulement dans les prières, mais aussi dans la vie quotidienne, dans 

tous les lieux où nous nous trouvons (Colossiens 4:2-4). Jésus a dit: «Prenez garde, veillez et 

priez…» (Marc 13:31-33-37
a
). Il faut faire cela continuellement – «Soyez sobres et veillez: car 

votre adversaire, le diable, comme un lion rugissant, rôde, cherchant qui il pourra dévorer» (I 

Pierre 5:8
e
). Veiller, c’est être conduit par l’Esprit de Dieu: «car tous ceux qui sont conduits par 

l’Esprit de Dieu sont fils de Dieu», «Bienheureux le peuple qui connaît le son de la trompette! 

Ils marchent, ô Seigneur, à la lumière de Ta face» (Romains 8:14
a
; Psaume 89:16). C’est 

pourquoi «si nous marchons dans la lumière, comme Il est Lui-même dans la lumière, nous 

sommes mutuellement en communion, et le Sang de Jésus Christ, Son Fils, nous purifie de  

tout péché» (I Jean 1:7). 

La lumière du Fils de Dieu peut éclairer chaque homme et toutes les ténèbres. Seulement alors 

le cœur et l’intelligence deviennent éclairés, l’homme devient capable de remarquer ses moindres 

fautes et même ses pensées pécheresses. Seulement alors LA LUTTE contre lui-même commence 

dans l’homme. LA LUTTE, c’est un processus de l’opposition quand «la chair a des désirs 

contraires à l’Esprit, et l’Esprit en a de contraires à la chair; ils s’opposent l’un à l’autre…», 

«Tous les sportifs s’abstiennent de tout: et ils le font pour obtenir une couronne périssable, 

mais nous faisons-le pour une couronne impérissable. Moi donc je cours ainsi, non comme ne 

sachant pas vers quel but; je combats ainsi, non comme battant l’air; Mais je maîtrise mon 

corps et je l’asservis, de pour qu’ayant prêché aux autres, je ne sois moi-même indigne» 

(Galates 5:16-17-26; I Corinthiens 9:25-27). Mais l’homme fidèle se place du côté de l’Esprit et de 

cette façon devient L’HOMME QUI VAINC et qui grandit spirituellement, bien qu’il n’ait pas 

encore vaincu tous ses péchés, il a seulement commencé à les vaincre. Pour se vaincre soi-même, il 

est nécessaire de renoncer à soi-même et à tout ce que nous avons, d’aimer la pureté de tout son 

cœur et de prier avec zèle, car «le Royaume des Cieux se prend comme d’assaut, et ceux qui 

emploient la force (la Puissance de Dieu) le ravissent» (Matthieu 11:12). Par des prières sincères  

et des supplications s’acquérit la Puissance de la part de Dieu, c’est le chemin du salut: «…avec 

crainte et un profond respect œuvrez à votre propre salut» (Philippiens 2:12). 

Beaucoup de gens ne réfléchissent pas sur ce qu’est LE SALUT et comment il s’accompli en 

soi. Un Ange parlant de Jésus a annoncé: «Il sauvera Son peuple de leurs péchés» (Matthieu 

1:21
b
). L’essence du salut c’est la libération par Dieu de l’esclavage du péché et de la culpabilité du 

péché. En quoi le péché diffère-t-il de la culpabilité du péché? Le péché habite constamment dans 

l’homme, «je suis charnel, vendu au péché» (Romains 7:14
a
). Le péché qui habite en l’homme, 

c’est la capacité de pécher, c’est la loi du péché et de la mort. Jusqu’à un certain moment la 

corruption intérieure d’un homme ne se manifeste pas. Mais aussitôt que le péché se manifeste par 

l’action de la chair, c’est déjà la culpabilité du péché. Le peuple d’Israël offrait des sacrifices pour 

la culpabilité du péché, mais la capacité de commettre des péchés était restée dans les humains. Cela 

signifie qu’avant la résurrection des morts de Jésus Christ, le péché ne pouvait pas être détruit dans 

la conscience de l’homme, c’est pourquoi on offrait toujours des sacrifices pour le péché. Beaucoup 

de gens de notre temps sont en retard de deux mille ans car, comme les antiques, ils se bornent 

seulement à une prière: «Seigneur! Pardonne mon péché dont j’ai commis». Ils ne comprennent pas 

qu’ils vivent un temps nouveau, avec de nouvelles possibilités. Le Père Céleste dans Son Fils Jésus 

Christ a ouvert le Chemin Nouveau et Vivant: «Jésus lui dit: Je suis le chemin, et la vérité, et la 

vie; nul ne vient au Père que par Moi» (Jean 14:6
a
). Sur ce Chemin on peut recevoir non 

seulement le pardon, mais aussi la rédemption, la justification et la sanctification de notre esprit, de 

notre âme et de notre corps. 

L’expérience montre qu’il est nécessaire de prier sincèrement, avec la pleine foi et de nommer 

concrètement ce que tu veux recevoir de Dieu: «Père Céleste, au nom de Ton Fils Jésus Christ Qui a 
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vaincu et est mort pour les péchés du monde entier, croyant en la Puissance du Sang de Jésus Christ 

– le Sang du Nouveau Testament, je Te supplie, donne moi aussi d’être l’homme qui vainc...». Le 

temps précis de constantes prières sincères passera, et Dieu vous donnera la victoire sur le péché 

concret contre lequel vous avez priez et la joie du salut s’augmentera en vous. Si la victoire 

s’augmente, la joie s’augmente elle aussi. Ainsi on peut parvenir à la joie parfaite. Ainsi s’ouvre la 

possibilité de vaincre, de détruire et abolir entièrement le péché EN SOI. Il déjà ne souillera plus 

notre corps et notre conscience sera purifiée. Car il est écrit: «…quiconque est né de Dieu ne 

pèche pas; …et le méchant ne le touche pas» (I Jean 5:18
c
). Heureux est l’homme dont la 

conscience est purifiée par Jésus Christ par Son Saint Sang! Après la purification LA LOI DE 

L’ESPRIT DE LA VIE en Christ Jésus agit dans son cœur, la loi, qui a libéré cet homme de la loi du 

péché et de la mort (Romains 8:2
b
). Lisons: «Dit le Seigneur: Je mettrai Mes lois dans leurs 

pensées, et Je les écrirai dans leurs cœurs, et Je serai leur Dieu, et ils seront Mon peuple; et 

aucun n’enseignera plus son prochain, ni aucun son frère, en disant: «Connais le Seigneur»; 

parce que tous Me connaîtront, du petit jusqu’au grand; car Je serai clément à l’égard de 

leurs injustices, et Je ne me souviendrai plus jamais de leurs péchés ni de leurs iniquités» 

(Hébreux 8:8-10-12). Dans cet état l’homme est non seulement pardonné, mais aussi celui qui se 

maîtrise (Proverbes 16:32). L’homme qui gouverne ses sentiments est sauvé de ses péchés, il n’est 

plus esclave, il est libre, parce qu’il a LA REDEMPTION ÉTERNELLE, que Jésus Christ a acquise 

par Son Saint Sang. «…Car si le sang des taureaux et des boucs, et la cendre de la génisse, de 

laquelle on fait aspersion sur ceux qui sont souillés, sanctifie pour la pureté de la chair; 

combien plus le Sang de Christ, Qui, par l’Esprit Saint s’est offert Lui-même à Dieu sans 

tache, purifiera-t-il notre conscience des oeuvres mortes, pour servir le Dieu vivant et vrai!» 

(Hébreux 9:11-13-14). 

Chacun peut bénéficier du droit d’être l’homme qui vainc. Dieu «veut que tous les hommes 

soient sauvés et parviennent à la connaissance de la Vérité» (I Thimothée 2:3-4
a
). Les Anges de 

Dieu attendent aussi l’adoption, la rédemption de notre corps et la révélation des fils de Dieu. «Car 

nous savons que toutes les créatures (Anges) ensemble soupirent et souffrent jusqu’à 

maintenant; et non seulement elles, mais nous-mêmes aussi, qui avons le commencement de 

l’Esprit, nous aussi, nous soupirons en nous-mêmes, en attendant l’adoption, la rédemption de 

notre corps» (Romains 8:22-23). Nous devons sentir en nous-mêmes la nécessité de  

L’ADOPTION, DE LA REDEMPTION DE NOTRE CORPS. Car il est dit: «Purifiez-vous, vous  

qui portez les vases du Seigneur!», «Purifions-nous nous-mêmes de toute souillure de chair et 

d’esprit», «Et si Christ est en vous, le corps est mort pour le péché, mais l’esprit est vivant 

pour la justice» (Esaїe 52:11
e
; II Corinthiens 7:1

c
); Romains 8:10). Si Christ règne en nous, Il nous 

gouverne, nous sommes Son sacerdoce royal: «Mais vous êtes la race élue, le sacerdoce royal, le 

peuple saint, le peuple que Dieu s’est acquis, pour proclamer les perfections de Celui Qui vous 

a appelés des ténèbres à Sa merveilleuse lumière; vous qui autrefois n’étiez pas le peuple, mais 

qui êtes maintenant le peuple de Dieu; vous qui n’obteniez pas la miséricorde, mais qui 

maintenant avez obtenu la miséricorde» (I Pierre 2:9-10). 

Beaucoup de gens restent indifférents à leur sanctification. Et ce n’est pas étonnant. Est-ce que 

l’homme peut connaître LA VOLONTÉ DE DIEU, QUI EST NOTRE SANCTIFICATION, s’il 

n’apprend d’abord quelles œuvres souillent l’homme? Si la maladie n’est pas connue, comment 

savoir avec quoi la soigner? L’Évangile indique la souillure qui se produit par la langue de 

l’homme: «…la langue est telle entre nos membres, qu’elle souille tout le corps, et enflamme le 

cercle de la vie, étant elle-même enflammée du feu de la géhenne…» (Jacques 3:5-18).  

Comment peut-il se passer: comment notre langue est-elle dirigée par la géhenne? Pourquoi des 

pensées qui sont les nôtres, mais sont la mort elle-même selon l’Évangile et pourquoi le corps qui 

est le nôtre est appelé corps dans lequel est vêtue la mort: «Car penser selon la chair c’est la 

mort…» et «Misérable homme que je suis, qui me délivrera de ce corps de mort?» (Romains 

8:6
b
; 7:24

c
). Conformément notre langue, nos pensées et notre corps ne doivent pas rester sous le 

pouvoir de la géhenne et de la mort, nous devons nous sanctifier. Dans l’Évangile il est dit que la 

langue de l’homme est semblable à un gouvernail du navire qui est dirigé par le timonier. Si votre 
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timonier a décidé de se brouiller avec quelqu’un alors sachez que ce timonier n’est pas celui qui  

doit habiter dans votre cœur; changez de timonier, sinon il vous mènera à la perdition. Jésus disait: 

«Race de vipères! comment pourriez-vous dire de bonnes choses, étant méchants? Car c’est  

de l’abondance du coeur que la bouche parle» (Matthieu 12:34
f
), il est aussi dit: «Si quelqu’un 

ne pèche pas en paroles, c’est un homme parfait, il est capable de refréner tout son corps» 

(Jacques 3:2). Ayant appris à réfréner sa langue, l’homme devient parfait, capable de réfréner son 

corps, ses désirs et ses émotions. Il se trouve que nos paroles ne sont pas si insignifiantes et 

inoffensives. Nos paroles sont la mesure de notre sanctification, car «l’homme bon tire de bonnes 

choses du bon trésor de son coeur, et l’homme méchant tire de mauvaises choses du mauvais 

trésor de son cœur; car c’est de l’abondance du coeur que la bouche parle» (Luc 6:45). Nous 

devons être responsables de nos paroles, «car tu seras justifié par tes paroles, et tu seras 

condamné par tes paroles», et «les hommes répondront au jour du jugement, de toute parole 

oiseuse qu’ils auront dite» (Matthieu 12:36-37). Si l’homme croit qu’il répondra même de ses 

paroles devant Dieu, alors il apprendra à vaincre ses émotions et ne dira pas de paroles oiseuses. 

Que le Seigneur vous bénisse dans ce chemin de l’obtention de la victoire totale sur vous-même, 

afin que vous sortiez par la porte de la terre maudite à cause du péché d’Adam (Jean 10:9; Genèse 

3:17). Il faut avoir analysé et compris: quelles œuvres resteront sur la terre maudite et se trouveront 

dans le lac de feu et quelles œuvres iront au Ciel (Révélation 21:8). Car il est dit: «C’est pour cela 

le schéol s’est élargi, et a ouvert sa gueule sans mesure; et y descendront leur gloire, et sa 

richesse, et son tumulte, et celui qui s’y réjouissent», «Et j’entendis une voix du ciel me disant: 

«Écris: Bienheureux sont les morts qui dorénavant meurent dans le Seigneur; oui, dit  
l’Esprit; car ils se reposeront de leurs travaux, et leurs œuvres les suivront» (Esaїe 5:14; 
Révélation 14:13). 

Il est nécessaire pour tous qui ont cru de choisir le chemin resserré et la porte étroite pour 

entrer dans la vie (Matthieu 7:13-14). Dans le Royaume de Christ et de Dieu seront ceux qui 

appartiennent à Christ, qui ont crucifié la chair avec ses passions et ses convoitises (Galates 5:22- 

24; Éphésiens 5:1-5). Pour passer de la mort à la vie et ÊTRE FILS DE DIEU, il est nécessaire de 

devenir assoiffé de l’eau vive et de devenir homme qui vanc. «Et Celui Qui est assis sur le trône 

dit: Voici, Je fais toutes choses nouvelles. Et Il me dit: Écris: car ces paroles sont fidèles et 

vraies. Et Il me dit: Tout est accompli! Je suis l’Alpha et l’Oméga, le commencement et la fin. 

À l’assoiffé Je donnerai de la source de l’eau vive gratuitement. Celui qui vainc héritera  

toutes choses, et Je serai son Dieu, et il sera Mon fils» (Révélation 21:5-7). Comment atteindre 

TOUS ÇA en pratique? 

L’Apôtre Paul appelle à laisser les premiers éléments de l’enseignement de Christ et à se hâter 

vers la perfection spirituelle. Et comment nous quittons la construction du rez-de chaussée? 

Commençons à bâtir le premier étage. Dans l’épître aux Hébreux 6:1-3 il est dit que le baptême 

d’Eau et le baptême du Saint Esprit – ce sont le commencement du fondement de l’enseignement de 

Christ.  C’est  pourquoi  sur  cet  fondement,  nous-mêmes  aussi,  comme  des  pierres  vivantes, 

 devenons édifier de nous-mêmes «une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin d’offrir des 

sacrifices spirituels agréables à Dieu par Jésus Christ» (I Pierre 2:1-5-11). Qui donc est l’homme 

spirituellement parfait? C’est l’homme dont les sentiments distinguent le bien du mal (Hébreux 

5:13-14). Il est parvenu à un tel niveau spirituel que vivant sur la terre, il a déjà créé le cœur 

nouveau et l’esprit nouveau afin de ne pas mourir avec un vieux cœur, afin de ne pas mourir de la 

seconde mort à laquelle il n’y a pas de repentance (Ezéchiel 18:31-32; Révélation 21:8). Ceux qui  

se sont sanctifié pour le Royaume des Cieux, afin d’être saints d’esprit, d’âme et de corps, sont LES 

FILS DE LA PREMIÈRE RÉSURRECTION, bienheureux et saints (Révélation 20:6). En lisant 

l’Évangile, nous apprenons que peu de gens sont appelés saints. Mais nous devons nous sanctifier. 

«…Je suis le Seigneur votre Dieu; vous vous sanctifierez donc, et vous serez saints; car Je suis 

saint…» (Lévitique 11:44
b
). L’Apôtre Paul a écrit: «…offrez vos corps en sacrifice vivant, 

saint…» (Romains 12:1-2). C’est pourquoi tous doivent réfléchir pour savoir comment faire un 

sacrifice vivant, saint de son corps qui désire les œuvres de ce siècle (monde), dans lequel est entré 

et domine le péché et les concupiscences. On dit de ça: «Que le péché ne règne donc point dans 
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votre corps mortel, pour lui obéir en ses convoitises», «de même que par un seul homme le 

péché est entré dans le monde et par le péché la mort, et qu’ainsi la mort a passé dans tous les 

hommes, parce qu’en lui tous ont péché»; mais il nous est donnée la possibilité de devenir 

participants de la nature divine, ayant échappé à la corruption qui règne dans le monde par la 

convoitise (Romains 6:12
f
; Romains 5:12; II Pierre 1:3-4-11). 

Et quant à Caїn, derrière quelle porte et dans quel siècle le péché l’a-t-il attiré? Dieu a prévenu 

Caїn: «…le péché est couché à ta porte; il t’attire à lui, mais toi, domine sur lui» (Genèse 4:7). 

C’est précisément par la désobéissance à cette parole de Dieu: DOMINE sur le péché, que l’âme de 

Caїn se tourna face au péché, et il tourna le dos à Dieu pour sortir par la porte, ayant abandonné la 

Parole du Seigneur (Jérémie 2:27; 7:23-24). Caїn n’était pas toujours tel que nous l’imaginons. Car 

il offrait des sacrifices à Dieu et pouvait se considérer comme bon croyant. Mais ses œuvres étaient 

mauvaises (I Jean 3:12). Il en est de même aujourd’hui. En pensant qu’ils servent Dieu, les hommes 

peuvent complaire au prince de ce monde, c’est-à-dire au diable qui les attire à lui. Il ne les attire 

pas seulement. Il les attire et guerroie contre leurs âmes par les concupiscences et par les 

convoitises (I Pierre 2:11). Dans quel siècle l’âme peut-elle mourir: dans ce siècle temporaire ou 

au-delà du cercueil? Seulement dans ce siècle, C’EST LA SECONDE MORT. Quelle est la 

différence entre la mort du corps et la mort lente de l’âme? La mort du corps c’est la mort physique, 

et la mort lente de l’âme est la conséquence des péchés mortels commis (Romains 1:21-32). Nous 

savons que l’âme est éternelle. Mais où et quand, l’âme éternelle doit-elle recevoir la vie éternelle 

pour échapper à la seconde mort? En relisant chapitre 14 de l’Évangile de Luc, je me pose la 

question quant aux tous les invités au souper: ont-ils refusé l’invitation consciemment? Ceux qui 

avaient acheté un champ et des bœufs, ils se sont excusés, et celui qui s’était marié, ne s’est pas 

excusé. Le maître s’est mis en colère contre les invités et a dit: «Qu’aucun de ces hommes qui 

avaient été conviés ne goûtera de mon souper…», car tous les invités n’ont pas choisi la Volonté 

du Maître pour devenir des élus. Ils ont perdu la possibilité de VIVRE ÉTERNELLEMENT (Luc 

14:15-24
b
). Ces fils de la colère sont resté charnels: ce sont eux qui accomplissent les désirs de la 

chair et de leurs pensées (Éphésiens 2:1-3). C’est pourquoi il faut mortifier en soi ses membres 

terrestres et ses convoitises de la chair (Colossiens 3:5-6). C’est seulement ainsi que les gens 

commencent à devenir et deviennent disciples de Jésus Christ (Luc 14:26,33), seulement ainsi qu’ils 

parviendront à la plénitude (Éphésiens 4:13, 17-24). C’est le chemin à la victoire par la lutte. 

L’Apôtre Pierre écrivait: «Bien-aimés, je vous demande, comme des gens de passage et des 

pèlerins, à vous abstenir des convoitises charnelles qui guerroient contre l’âme» (I Pierre 2:11). 

Tous nous comprenons que les guerres entre parties adverses commencent à la frontière où aboutit 

son propre territoire et où commence le territoire de l’ennemi. Donc, il faut définir les frontières de 

son territoire pour savoir quoi défendre. C’est pourquoi si les concupiscences de la chair guerroient 

contre l’âme, cela signifie que notre âme et notre corps sont ennemis entre eux. L’homme peut être 

comparé au territoire partagé entre deux siècles où régnent le corps et l’âme. Le corps est régi par 

les convoitises et pensées de la chair, c’est la mort agissante. Mais notre âme, que Dieu a vivifié par 

l’intermédiaire de Jésus Christ au moment du Baptême du Saint Esprit, nous ayant donné le Don de 

Parler en d’Autres Langues, est le territoire vivant où agissent les pensées spirituelles: la vie et la 

paix. «Lorsque Paul posa les mains sur eux, le Saint Esprit descendit sur eux et ils 

commencèrent à parler en langues inconnues et à prophétiser», «…Car ceux qui vivent selon 

la chair, pensent aux choses de la chair; mais ceux qui vivent selon l’Esprit, pensent aux 

choses de l’Esprit. Car penser selon la chair c’est la mort; mais penser spirituellement c’est la 

vie et la paix. Parce que la pensée charnelle est inimitié contre Dieu, car elle ne se soumet pas  

à la loi de Dieu; et en effet, elle ne le peut…» (Actes 19:6; Romains 8:4-5-7-10). 

Dans l’homme, indépendamment de sa volonté, naissent des désirs différents. La voix de la 

chair répète: «je veux» et la voix de l’Esprit dit: «tu ne dois pas». La conscience sous le nom de 

«Moi» décide de quel côté se placer: du côté de la chair ou du côté de l’Esprit. Personne ne soumet 

par la force l’expression de la volonté de ce «Moi» après le baptême du Saint Esprit, c’est la 

question du choix. L’homme LIBRE dans son choix se trouve à la frontière de deux siècles 

(mondes): celui-ci  et  de  celui-là siècle  (monde), il  choisira lui-même  le   maître.  Dans  le jardin 
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d’Éden Ѐve a choisi la volonté du serpent ancien, du diable, et elle est morte pour cela (Genèse 3:1- 

21). Depuis lors, tous les humains sur la terre, qui sont nés de la chair et du sang, naissent 

spirituellement morts (Éphésiens 2:1-3). Et seulement Dieu, par Sa miséricorde, en appelant 

l’homme sur SON CHEMIN DE LA VIE, vivifie son âme. L’homme devient LIBRE, comme le 

maître de son destin (Galates 5:1,13; 1Corinthiens 11:31). Ce siècle (monde) par les concupiscences 

de la chair veut de nouveau soumettre l’âme, la conduire vers le pouvoir de la mort, l’emprisonner 

dans LA SECONDE MORT, où il n’y aura pas de repentance (Révélation 21:8). Un autre monde est 

le Siècle de la Parole de Dieu, c’est la Maison de Dieu, L’ARCHE DU SALUT ÉTERNEL, le 

Royaume des Cieux, Lui-même Jésus Christ – la Parole. À mesure que nous accomplissons les 

commandements de Dieu, la Parole commence à habiter en nous et remplace les œuvres de la chair, 

qui sont condamnées et vaincues par nous-mêmes. De cette manière nous acquérons la capacité de 

mortifier les œuvres de la chair par l’Esprit (Romains 8:12-14). Voilà ce qu’est la vie éternelle au 

moyen de la foi en Jésus Christ dans le Royaume des Cieux, qui croît comme une mesure de levain 

dans trois mesures de farine jusqu’à ce que le tout fermente c’est-à-dire – SE SANCTIFIE. Notre 

esprit, notre âme et notre corps deviennent le Royaume des Cieux (Luc 13:20-21). Seulement 

L’ÉPOUSE – l’Église de Jésus Christ se sanctifie et devient le Royaume des Cieux éternel. «Alors 

s’est approché de moi l’un des sept Anges, qui tenaient les sept coupes remplies des sept 

dernières plaies, et il m’a parlé: «Viens et Je te montrerai l’Epouse, la Fiancée de l’Agneau» 

(Révélation 21:9). 

Le désir de mon cœur, c’est d’être le témoin de Jésus Christ en toutes circonstances, de plaire 

à Dieu, de vivre dans la sainte foi jusqu’à la fin et d’accomplir les saints commandements. Avec 

l’amour pour la sainteté, avec l’allégresse de la liberté de Dieu de chanter à haute voix, 

synchroniquement chantant par les sentiments de mon cœur les Cantiques Spirituels par le Saint 

Esprit en d’Autres Langues comme un sacrifice au Seigneur. Ce que je souhaite pour vous tous 

(Éphésiens 5:19; Psaume 100). 

Que la grâce soit avec tous ceux qui aiment notre Seigneur Jésus Christ d’un amour 

inaltérable! Amen! 
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Les témoignages d’Alexandre Moritz 

Au nom du Grand Dieu le Père et le Fils et le Saint Esprit, je voudrais 

raconter comment j’ai reçu la guérison de ma vue dans l’Église de Kovel. 

J’avais une très mauvaise vue. Outre la myopie ordinaire, je souffrais du 

déplacement cylindrique de l’axe optique dans les deux yeux. La vue se 

détériorait parce que l’axe de la vision se déplaçait de plus en plus. C’est 

pourquoi tous les six mois je devais changer des lunettes. Chez nous en 

Allemagne elles coûtaient à peu près 230-255€, mais ce n’est pas tout. Mes 

yeux ne pouvaient supporter ni la lumière solaire ni électrique. J’étais obligé 

de porter des lunettes spéciales avec des verres teintés, et passer une 

vingtaine de minutes sans lunettes, m’était un tourment insupportable: j’avais 

mal aux yeux, ils s’injectaient de sang et se remplissaient de larmes. 

En été 1991, le ministre de Dieu de l’Église de Kovel a proposé de prier pour ma guérison. Il 

m’a dit: «Nous croyons au Dieu Vivant Qui est puissant pour guérir, donc, si tu as la foi pour être 

guéri, prions tout de suite pour la guérison de tes yeux.» Je lui ai répondu: «J’ai cette foi.» En 

enlevant mes lunettes, je me suis mis à genoux et nous avons prié. Après une seule prière Dieu m’a 

guéri! Je n’ai plus porté de lunettes et je me sentais bien! Le même jour l’après-midi, nous sommes 

allés dans la ville voisine de Brunswick. Le soir, en rentrant à la maison, je regardais facilement la 

lumière des phares des voitures qui arrivaient dans l’autre sens, elle ne me nuisait plus comme 

auparavant. Je me réjouissais et remerciais Le Dieu Tout Puissant parce 

qu’Il avait guéri mes yeux : Il a renouvelé ma vue et ma perception de la 

lumière à cent pour cent. Maintenant je n’ai plus du tout besoin de lunettes! 

Ma sœur Nelli fut guérie par Dieu beaucoup de fois. La dernière fois 

cela s’est passé en mai 2003. Nelli avait mal soulevé un objet lourd et une 

hernie vertébrale s’est formée. Elle ne pouvait plus dormir, être assise 

tranquillement, elle marchait à peine. Mais malgré la maladie et toutes les 

difficultés, ayant foi en la Force du Dieu Vivant, elle a décidé d’aller avec 

nous chez nos amis dans la ville de Kovel. Le voyage était très difficile pour 

elle, car nous devions passer deux frontières et faire 1200 kilomètres. Elle éprouvait une forte 

douleur, ses jambes étaient enflées. Quelque temps après notre arrivée dans la ville de Kovel (la 

maladie s’aggravait), nous, selon la Volonté de Dieu, c’est-à-dire au nom de Dieu, sommes allés au 

Service de Dieu. Le ministre de Dieu de l’Église de Kovel a appelé, au nom de Jésus Christ, toute 

l’assemblée à prier pour les malades. Nelli avait besoin de guérison, c’est pourquoi pendant le 

service elle s’est mise à genoux et a demandé à Dieu la guérison, ne parlant à personne de sa 

maladie. Et voilà, pendant la prière, Dieu a rempli de Sa Puissance le ministre de l’Église de Kovel, 

qui s’est approché de Nelli et, au nom de Jésus Christ, a imposé sa main droite sur elle. En même 

temps, la Parole Prophétique fut prononcée par ce ministre que Nelli est guérie. Après la prière, se 

mettant debout, elle a annoncé qu’elle avait une maladie sérieuse et Dieu l’a instantanément guérie. 

Pendant l’imposition des mains, elle a senti comment sa colonne vertébrale s’est alignée par l’action 

de la Puissance de Dieu, et comment les vertèbres se sont remises en place l’une après l’autre. La 

douleur a disparu instantanément. 

Ainsi se sont accomplies les paroles de Jésus Christ: «Ils imposeront les mains aux malades, 

et ils seront guéris» (Marc 16:18
f
). 

Nous sommes témoins de beaucoup de grands miracles que Dieu fait parmi Son peuple, 

notamment à l’Église de Kovel à laquelle nous appartenons. 

Gloire à Dieu pour tout! Amen! 

Alexandre Moritz 
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Le témoignage d’Angelina Scherbakova 

Angelina témoigne: Dieu m’a parlé! 

Au nom de Jésus Christ je voudrais faire part de ma joie et raconter 

comment Le Dieu Vivant Qui agit sur la Terre dans Son Peuple, s’est révélé 

à moi. Comment Il a fait Sa grande grace envers mon âme, m’ayant appelé et 

mis mes pieds sur Son Chemin de Vérité – le Chemin de la Paix de l’Amour. 

Moi, comme tout le monde, je pensais que Dieu existe, mais j’étais pas 

prête à devinir croyante avant l’âge de quarante ans. C’est pourquoi je ne 

désirais pas changer quelque chose dans ma vie ayant encore la vingtaine. 

Mais Le Dieu Tout Puissant ne consulte pas un homme et fait toutes choses 

selon Sa Volonté. Qui peut connaître Ses voies? Et voici en été 2004, je suis 

allée de Moscou en Ukraine, dans la ville de Kovel. Les croyants de l’Église 

de Kovel m’ont invitée à déjeuner. Je suis arrivée, on m’a présentée. Peu de temps après que le 

ministre de Dieu ait prononcé la prédication, il a invité tous à la prière. On a commencé à prier. 

Tout à coup la prière s’est arrêtée et, par le ministre de Dieu de cette Église, Dieu commençait à me 

parler dans un anglais parfait, dans une forme des vers suivie de l’interprétation, c’est-à-dire la 

traduction en russe. La prononciation des mots et la construction des phrases étaient 

grammaticalement correctes. Je m’étonnais de la belle prononciation anglaise et de l’interprétation 

exacte. Et après la fin de la prière j’étais encore plus étonnée quand j’ai appris que ni le ministre par 

lequel Dieu m’avait parlé, ni les hommes présents ne connaissaient l’anglais. Une partie du message 

de Dieu qui avait mis a découvert les secrets de mon cœur était compréhensible que par moi. Cela 

m’a beaucoup impressionné. Je pensais et m’étonnais de ce que Dieu puisse parler à travers Son 

peuple même de cette façon miraculeuse. Car Il a découvert mes pensées, et bien plus, même les 

sentiments de mon cœur que d’ailleurs personne dans le monde ne pouvait connaître. Ce mystérieux 

message de Dieu en anglais parfait, comme je l’ai dit ci-dessus, concernait mon destin, mon futur. 

Avant, je ne pouvais même pas imaginer cela. Mon cœur s’était rempli de crainte et tremblement 

parce que Dieu Lui-même m’a dit comment je dois vivre ensuite. Je pensais et maintenant je crois: 

si Dieu a raconté exactement mon passé, tout ce qu’Il a dit de mon futur est vrai aussi. 

Je suis rentrée chez ma grand-mère étant troublée, car je devais décider de servir le Seigneur 

tout de suite, contrairement à mes plans pour la vie future. Je comprenais distinctement qu’il faut 

tout décider concrètement parce que rien et personne ne pouvait se cacher devant Dieu, car Il sait 

toutes choses et agit dans Son peuple. Et j’ai fait mon premier pas vers Lui – j’ai décidé de servir le 

Seigneur. Après cela Dieu s’est rapproché de moi de plus près – Il m’a baptisée du Saint Esprit, en 

me donnant LE DON DE PARLER EN D’AUTRES LANGUES. Le jour où le Saint Esprit est 

descendu sur moi, mon cœur s’est rempli de joie permanente que je n’avais jamais entendu 

auparavant de la bouche de quelqu’un. C’est pourquoi je voudrais partager avec d’autres ces mêmes 

sentiments dont le Seigneur miséricordieux m’a donné. Imaginez vous-même que vous resentiez sur 

votre cœur une couverture permanente de quiétude et des sentiments si élevés qu’il soit impossible 

de décrire avec des paroles – Dieu est avec toi, ton Dieu Qui a soin de toi, Qui t’aime, et tu veux Le 

glorifier en tout temps. Tu regardes au ciel et penses: «Mon Dieu est là! Il me voit parmi des 

millions de gens et m’entend même si je me trouve sous la terre dans le métro! Comme il est doux 

d’être en communion avec Lui!» Dans le service à Dieu il n’y a rien de difficile, pas de contrainte,  

il n’y a pas un désir en soi de vouloir faire quelque chose qui soit interdite. Et cela a toujours été 

ainsi. 

J’avais beaucoup de choses, mais mon âme ne trouvait son repos en elles. Se distraire de 

l’inquiétude de l’âme? Oui, je me suis distraite temporairement, mais je ne connaissais pas la 

quiétude et la joie permanentes. Et aujourd’hui, quand je considère tout ce que j’ai reçu du Seigneur 

Il m’a donné non pour un an, non pour dix ans, mais à perpétuité, pour toujours, je comprends que 

Dieu est bon et sans Lui je n’aurais pas connu cela et j’aurais perdu le temps inutilement pensant 

que je vis... 
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Je souhaite à tout le monde qui habite sur la Terre d’apprendre que Dieu est AMOUR. Il nous 

aime tous et attend chaque âme peu importe son état. Peut-être c’est seulement un pas, seulement 

une pensée qui vous séparent aussi de la quiétude de l’âme, que Dieu donne déjà maintenant, en cet 

instant à ceux qui L’aiment. Rien ne peut être comparé à cela! 

Gloire au Seigneur Dieu pour tout! Amen! 

Angelina Scherbakova 

 
La guérison de Natalie Nagornik 

Au nom de Jésus Christ, je témoigne de ma guérison dans notre Église 

de Kovel. Aujourd’hui c’est difficile de se souvenir du jour où j’ai senti la 

dorsalgie pour la première fois, car je ne la prenais pas en considération. Le 

temps passait, les douleurs devenaient plus fortes. Dans les années 2002– 

2003, j’ai prèsque perdu la possibilité de se mouvoir, je passais à peine d’une 

chambre à l’autre, il n’y avait plus d’espoir que je puisse travailler. La 

douleur allait des lombes aux jambes et des jambes à la tête. Je ne pouvais 

pas pencher la tête, car tout le mouvement causait des fortes douleurs. Quand 

j’étais au lit, je ne pouvais pas trouver de position dans laquelle je ne 

ressentirais pas de douleur. Je ne mangeais qu’au lit et pour quitter le lit je 

devais mettre une ceinture spéciale qui me fixait la colonne vertébrale. Mais même en la portant, je 

marchais lentement, à très petits pas. Les mouvements brusques provoquaient des douleurs 

indicibles. Les radiographies faites pendant un examen ont montré que j’avais deux grandes hernies 

vertébrales. Les médecins ont expliqué que personne au monde ne se charge d’opérer de telles 

hernies. Ils ont dit franchement que je ne guérirai pas, je resterais invalide. 

En juin 2003, on m’a transportée dans une maison où les croyants de l’Église de Kovel étaient 

réunis. Le ministre de Dieu de l’Église a proposé de prier pour tous les malades. Moi, dominant mes 

fortes douleurs, je me suis mise à genoux. Pendant la prière, la grande Puissance de Dieu est 

descendue et, au nom de Jésus Christ, le ministre de Dieu a imposé sa main droite sur ma tête. A ce 

moment-là, j’ai ressenti dans le dos la Puissance de Dieu agir dans la partie où j’avais mal. Cette 

action de la Puissance ressemblait aux impulsions du courant électrique du appareil pour la thérapie 

diadynamique.
*
 J’ai ressenti que la douleur disparaissait – Dieu m’a guérie d’un seul coup! C’était 

une telle joie qu’il m’est impossible de la décrire. Quand la prière s’est terminée, je me suis 

brusquement relevée de me genoux bien qu’auparavant je ne pouvais pas le faire. J’ai commencé à 

marcher et à se pencher, ne ressentant aucune douleur. Comme souvenirs de la maladie je garde 

jusqu’à présent les radiographies où l’on peut clairement regarder deux hernies vertébrales et une 

ceinture spéciale dure, mais aujourd’hui, par la miséricorde, je n’ai plus besoin d’elle. 

Les radiographies des dommages de la colonne vertébrale de Natalie Nagornik 

Ainsi s’accomplirent les paroles de Jésus Christ: «Et tout ce que vous demanderez au Père 

en Mon nom, Je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils» (Jean 14:13
e
). Gloire au 

Grand Dieu Saint Tout Puissant, Qui agit parmi Son peuple! Amen! 

Natalie Nagornik 
 
 

* 

La thérapie diadynamique – les courants de Bernard 
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La guérison d’Anatole Gizs 

Au nom de Jésus Christ, je témoigne comment dans l’Église de Kovel 

Dieu m’a guéri et sauvé de la mort évidente. Le trente novembre 2004, près 

de six heures du matin j’ai ressenti une forte douleur dans la région du rein 

gauche et du pancréas, l’attaque de pancréatite aiguë s’était développée. La 

douleur envahissait le dos et le ventre. J’allais de plus en plus mal. Les 

douleurs à l’estomac ont commencé le premier décembre. Les médecins ont 

nommé mon état «syndrome abdominal aigu» et ont dit qu’une opération 

urgence était inévitable. Bien que n’ayant pas une foi profonde en la guérison 

divine, cependant j’avais déjà décidé de ne pas faire l’opération. Le 

quatrième décembre 2004 l’état de ma santé s’était aggravé. Les fortes 

douleurs étaient devenues pulsatives et si intensives jusqu’au point où je ne pouvais plus trouver un 

endroit ni sur le divan ni sur le plancher. Je tremblais de fièvre. Ma soeur Olga me demandait: «Et 

quoi, tu vas mieux?» Je répondait: «Non, c’est pire qu’avant, les douleurs sont si fortes, comme 

quelqu’un qu’on tape avec un marteau sur mon rein.» Je n’arrivais pas à trouver une position dans 

laquelle je me sentirais mieux. À cause des fortes douleurs la température du corps a commencé à 

monter. L’état de ma santé s’aggravait jusqu’au point où les forces me quittaient. Je pouvais à peine 

parler en chuchotant des mots isolés. J’ai demandé par téléphone à ce qu’on prie pour moi, mais on 

ne pouvait pas m’entendre. La mort s’approchait certainement de moi. 

Le soir le ministre de Dieu est venu chez nous à la maison. Il m’a demandé si j’avais la foi 

pour accomplir tout ce qui est écrit dans l’épître de Jacques 5:14-16: «Quelqu’un parmi vous est-il 

malade, qu’il appelle les presbytres de l’Église, et qu’ils prient sur lui, en l’oignant d’huile au 

nom du Seigneur; et la prière de la foi guérira le malade, et le Seigneur le rétablira; et s’il a 

commis des péchés, ils lui seront pardonnés. Confessez donc vos fautes l’un à l’autre et priez 

l’un pour l’autre, afin que vous soyez guéris: car la prière fervente du juste a beaucoup de 

puissance». Je lui ai répondu que j’ai cette foi et je me repente de mes fautes. Le ministre de Dieu 

m’a oint d’huile au nom du Seigneur, a imposé sa main droite sur ma tête et a prié sur moi. A ce 

moment là, Dieu m’a instantanément guéri! La température a baissé immédiatement. Comme c’est 

écrit dans l’Évangile, ainsi en était pour moi «aussitôt la fièvre quitta» et les douleurs cessèrent 

(Marc 1:31
c
). Ma sœur germaine Olga se réjouissait de ma guérison. Elle a dit que l’aspect 

douloureux de ma face avait changé immédiatement après la prière du ministre de Dieu. Elle a vu 

paraître la vie et la quiétude dans mes yeux. La chambre où j’étais couché était devenue sanctifiée, 

la mort était sortie de là, et en échange la paix et le repos ont rempli tout espace. Après ma guérison 

je me suis endormi et j’ai dormi toute la nuit. Et le lendemain, m’étant reposé et sain, je suis allé à  

la réunion de l’Église de Kovel. Dans l’assemblée j’ai témoigné comment hier soir Dieu m’avait 

guéri miraculeusement de ces maladies terribles. 

Gloire au Grand Dieu qui agit avec autorité dans Son peuple tout comme Jésus Christ a 

prédestiné et prédit à propos de ceux qui croient en l’Évangile de Marc 16:15-18: «Il leur dit: Allez 

par tout le monde et prêchez l’Évangile à toute créature (tous les gens). Celui qui aura cru et 

qui aura été baptisé, sera sauvé; mais celui qui n’aura pas cru, sera condamné. Voici les signes 

qui accompagneront ceux qui auront cru: En Mon Nom ils chasseront les démons; ils 

parleront de nouvelles langues; ils saisiront des serpents, et s’ils boivent quelque breuvage 

mortel, il ne leur fera point de mal; ils imposeront les mains aux malades, et les malades 

seront guéris.» Amen! 

 

Anatole Gizs 
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La guérison d’Olga Logvinska 

Grâce, honneur et gloire à notre Dieu Qui nous a ouvert Son Chemin 

Véritable sur lequel on peut non seulement se sauver des péchés, mais aussi 

recevoir les guérisons des maladies diverses.   Tout cela Dieu  fait au nom   

de Jésus Christ. À Lui la gloire dans tous les siècles! Amen! 

Le désir de mon cœur, c’est de glorifier Dieu, en racontant le miracle 

que Dieu Tout Puissant a opéré en moi. J’étais tombée malade pendant mes 

études à l’école professionnelle: je commençait à avoir des douleurs au cœur, 

l’essoufflement, des douleurs aux articulations, le gonflement des jambes.  

On m’a examinée dans un dispensaire cardiorhumatologique régional de la 

ville de Loutsk. Le diagnostic: Rhumatisme en phase active, myocardite, 

polyarthralgie, insuffisance circulatoire chronique degré 2. La maladie valvulaire mitro- 

aortique combinée. Les medecins m’ont proposés de faire une opération afin de remplacer la valve 

aortique du cœur, mais j’ai refusé. On m’a établie au deuxième degré d’invalidité. J’ai subi des 

traitements plusieurs fois, mais l’état de ma santé s’aggravait: les crises cardiaques devenaient plus 

fréquentes, le rythme cardiaque était troublé, la respiration était devenue difficile, les gonflements 

me troublaient. Aussitôt quand je suis tombée malade Dieu m’a révélé que cette maladie était pour 

mon salut, c’est-à-dire pour que je ne meurs pas, mais pour sauver mon âme par la maladie. Et 

vraiment: ceux qui se trouvaient autrefois avec moi à l’hôpital, sont décédés. Mais à Dieu tout est 

possible! Et cela pour que moi, une femme avec une maladie incurable puisse atteindre l’âge de  

plus de cinquante ans! 

En automne 2003 ma santé s’était considérablement aggravée: j’avais des douleurs aux 

jambes, aux bras, aux articulations. Les jours et les longues nuits blanches passaient très 

difficilement pour moi. Je ne m’étais pas encore adressée aux ministres de Dieu de l’Église de 

Kovel, mais quand j’avais extrêmement mal, en plus tout le corps commençait à me faire mal, étant 

troublée par mon état, j’ai raconté au ministre de Dieu que l’état de ma santé s’est considérablement 

aggravé. Le ministre de Dieu a répondu: «Nous prions pour tous ceux qui ont besoin de guérison et 

toi, tu prie aussi Dieu avec la foi au nom de Jésus Christ et reçois la guérison par notre prière 

commune.» Je n’avais pas de foi ferme que Dieu puisse guérir de toutes maladies instantanément. 

Mais Dieu m’a donné un agréable désir pour que le ministre de Dieu de notre Église prie 

personnellement pour moi. Par ses prières Dieu guérissait les gens des différentes maladies. Ainsi, 

par une seule prière de ce ministre, Dieu a guéri instantanément Vira Bardizh de la gangrène 

gazeuse. Je suis une témoin de cette guérison. La gangrène gazeuse a commencé à se développer 

après que Vira ait transpercé sa jambe avec une fourche. Après quelques heures sa jambe était 

devenue noire et gonflée de telle façon qu’elle brillait comme un verre, et une tuméfaction montait 

plus haut et encore plus haut, c’était une vague terrible, noire et mortelle. Vira gémissait fortement 

de douleur, mais un Ange de Dieu, que le ministre de Dieu avait vu dans une vision pendant la 

prière, ayant touché la jambe de Vira, l’a guérie de la gangrène gazeuse à l’instant. 

La gangrène gazeuse est une forme grave de gangrène dont le pronostic reste souvent réservé. 

Un des risques majeurs de la gangrène, lorsqu’elle n’est pas prise correctement en charge, est de  

se propager très rapidement (par exemple, en partant d’un orteil, elle peut très vite atteindre toute 

la jambe). La gangrène gazeuse est provoquée par une infection dont les germes produisent du gaz 

au sein du tissu atteint. Elle apparaît souvent après la souillure de plaies par de la terre, des 

instruments chirurgicaux contaminés ou des mains sales. Le tissu gangréné est souvent le siège 

d’une infection pouvant être responsable de l’apparition d’une gangrène gazeuse dans les 18 à 36 

heures après la contamination. Rapidement se forment des bulles remplies d’un liquide violet. Les 

bactéries présentes génèrent alors une quantité massive de gaz qui provoque une odeur 

nauséabonde. La peau se fragilise, devient marron, voire noirâtre. Des douleurs intenses sont 

ressenties au niveau de la zone touchée. De la fièvre et une fatigue intense apparaissent, 

accompagnées d’une tachycardie (augmentation de la fréquence cardiaque) et d’une baisse de la 
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pression artérielle. Sans l’aide des soins chirurgicaux spécifiques c’est la mort qui s’en suit. 

(«L’encyclopédie médicale») 

Dans la nuit du 5 au 6 février 2004 je ne pouvais pas dormir à nouveau, l’état de ma santé 

s’aggravait de plus en plus. Je ne pouvais pas me trouver une place c’est pourquoi je passais du lit 

au divan, du divan au lit dans l’espoir de trouver là où je me sentirais mieux. Mais j’allais de plus en 

plus mal, j’avais une douleur dans chaque os. Enfin le matin est arrivé, mais cela n’a pas facilité les 

choses. Le temps passait très lentement pour moi – le jour était plein de tourments. C’est pourquoi, 

se souvenant de toutes les guérisons miraculeuses des diverses maladies par les prières de notre 

Église, même de la maladie du cancer, et se souvenant de ce que nos croyants passent à l’Éternité 

sans douleurs et souffrances, je me suis adressée au ministre de Dieu de notre Église dans l’espoir 

de recevoir l’aide de Dieu qu’Il donne aux gens par sa prière. Le six février 2004, vers 5 heures de 

l’après-midi, j’ai téléphoné à ce ministre. Il a décroché, et m’a devancée en me demandant ma  

santé. Je lui ai tout raconté. Le ministre de Dieu a prié pour moi sans ma présence et Dieu m’a 

guérie! Après une demie-heure, par la miséricorde de Dieu, je pouvais déjà bouger mes bras et mes 

jambes et ce faisant je n’avais plus de douleur aux articulations! Les maladies qui me faisaient 

souffrir pendant plusieurs années, m’avaient quittée! Je suis guérie! En l’honneur de l’approche du 

jour anniversaire et l’heure de ma guérison, j’ai décidé d’écrire ce témoignage sur les œuvres 

miraculeuses de Dieu, qu’Il fait parmi Son peuple. C’est particulièrement agréable que Dieu m’ait 

accordé plus que je pouvais imaginer. J’avais demandé un allégement des souffrances, mais j’ai  

reçu la guérison. 

Gloire à notre Dieu! Amen! 

 
 

Les guérisons de Vira Savluk et sa mère 

Olga Logvinska 

 

D’abord je voudrais raconter comment en 1968 Dieu a changé mon 

destin et m’a rendue heureuse. Ça c’est passé quand Dieu a guéri ma mère 

Marie Savluk. Alors, selon la Parole de Dieu, après une seule prière de Son 

peuple elle était devenue saine en un instant. Avant cela maman était au lit 

pendant quelques jours comme morte, elle ne réagissait à rien, même pas au 

toucher de ses yeux vitreux constamment ouverts. Depuis lors notre famille a 

cru et nous appartenons à l’Église de Kovel où Dieu agissait et agit 

aujourd’hui. Je temoigne de cela avec joie. 

En 2000 j’ai découvert une boule de la taille d’une noisette dans mon 

sein gauche. À peu près un an après une tumeur avait grandi un peu et 

comme si elle s’était divisée en deux. Après un examen le 3 mai 2001, le 

médecin du quartier, ayant vérifié les résultats de mes analyses, m’a envoyée 

à un oncologue. Le 5 mai 2001 dans le service oncologique on m’a établi le 

diagnostic: Mastopathie bilatérale de type mixte, fibroadénome du sein 

gauche. Avec ce diagnostic on m’a envoyée à la mammographie. Ayant 

appris les images, deux oncologues ont confirmé le diagnostic et aussitôt le 7 

mai 2001 on m’a inscrite au registre oncologique en me disant rien de 

consolant. J’ai refusé l’opération. Le médecin m’a demandé: «Qu’est-ce que 

vous attendez? Jusqu’à ce qu’il vous arrive au nez?» Je lui ai répondu: «Que Dieu me garde de 

cela!» Je n’avais aucun espoir dans mon cœur que la médecine pouvait m’aider. C’est pourquoi je 

ne suivais pas le traitement indiqué et ne prenais pas les médicaments prescrits. 

Mensuellement je devais me présenter aux visites chez l’oncologue. Pendant l’une de ces 

visites le médecin a hoché la tête et m’a strictement dit que je vienne obligatoirement dans un mois 

pour l’examen. Mais cela était ma dernière visite, parce qu’un mois après, bien que j’étais venue à 

la policlinique, je ne suis pas entrée dans le cabinet de l’oncologue. Je ne pouvais plus le faire. Je 
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voyais bien de fois beaucoup de femmes qui sans espoir entraient dans le cabinet avec des larmes 

aux yeux et le quittaient en étant encore plus troublées. Et alors une question a surgi en moi: moi, 

étant croyante, qu’est-ce que je fais ici? En effet, j’avais vu beaucoup de fois que seulement Dieu 

donne l’assistance et les guérisons. C’est pourquoi j’avais décidé: je chercherai le salut de la mort 

seulement à Dieu en Qui j’avais cru. Je m’étais arrêtée à la porte et je suis rentrée chez moi. 

Le temps passait, je me souvenais de ma maladie dans les prières, mais, ne ressentant pas de 

douleur, je ne faisais pas d’effort spécifique dans mes prières. Mais à la fin de l’année 2003, j’ai 

commencé à resentir la douleur. En janvier 2004, mon cœur s’était rempli d’inquiétude parce que la 

tumeur s’était considérablement agrandie, me faisait très mal, et s’élançait comme un abcès. Alors 

j’ai commencé à prier Dieu plus instamment. Il arrivait parfois que je ne puisse pas dormir 

tranquillement, ne puisse pas trouver de position confortable dans laquelle je ne ressentirais pas de 

douleur. Pendant cette période la tumeur s’était agrandie de la taille d’un oeuf de poule. Je ne 

cessais de penser à ce qui allait se passer ensuite. Je savais que si la plaie s’ouvrait, ce serait mortel. 

Et en effet, j’ai commencé à sentir l’approche de quelque chose de terrible. J’avais la sensation que 

la tumeur allait crever hors d’elle d’un moment à l’autre comme un furoncle. Étant affligée, j’ai 

jeûné pendant une semaine. Après quelques temps j’ai encore jeûné pendant une semaine: chaque 

jour jusqu’à 18 heures je ne mangeais et ne buvais rien. Bien que je ne remarquais pas 

d’améliorations, cependant la foi en guérison était devenue plus forte. Dominant les fortes douleurs, 

je croyais que Dieu peut me guérir. 

La date du 3 mars 2004 m’est restée dans la mémoire pour toute la vie. En terminant le service 

de Dieu, le ministre de notre Église de Kovel a proposé de priér pour les malades. Je me suis mise à 

genoux, demandant à Dieu de l’aide. Pendant la prière du ministre la Puissance de Dieu est venue 

chez moi, elle a couru comme une flèche. Elle s’est dirigée précisément vers l’endroit où la tumeur 

se trouvait. J’ai ressenti un attouchement léger après lequel la douleur avait immédiatement disparu. 

Cela s’est passé en même temps que le ministre priait pour la guérison des tumeurs et des 

excroissances sur le corps. Nous avons tous entendu cette prière. 

Je suis rentrée chez moi et j’ai arraché la feuille du calendrier pour retenir ce jour là. Depuis le 

3 mars 2004 jusqu’à mai de la même année, la tumeur a complètement disparu! Gloire à Dieu! Il 

exauce les prières de Son peuple! Il a exaucé la prière de Son ministre qu’Il a élu et a montré le 

signe – la guérison instantanée! Je voudrais dire avec ces paroles de l’Évangile: «Jésus Christ est  

le même hier, et aujourd’hui, et éternellement» (Hébreux 13:8). Ainsi de nos jours – tout comme 

à l’époque des Apôtres de Christ, la parole du prophète Isaїe s’accomplit, qui dit: «Il a pris sur Lui-

même nos infirmités et Il a porté nos maladies» (Matthieu 8:17). 

Au nom de Jésus Christ, la gloire au Grand Saint Dieu Tout Puissant Qui fait les miracles 

parmi Son peuple! Amen! 

Vira Savluk 

 
 

La guérison de Catherine Scherbakova 

En été 1992 je suis tombée gravement malade. Alors que j’avais 79 

ans. Ce qui me troublaient c’était les douleurs aux articulations de la hanche 

et du genou de ma jambe gauche, j’avais des maux de tête, de vertige, de 

faiblesse. C’était très difficile le jour et la nuit. Les douleurs étaient 

extrêmement tourmentantes et insupportables, je criais et gémissais. Tout 

mon corps «brûlait», j’avais les douleurs aux articulations, comme on dit il 

n’y avait plus de partie du corps en moi non atteint. Les gens qui passaient 

près de notre maison entendaient mes gémissements. Il est même arrivé que 

je ne sois plus capable de marcher du tout. Le médecin du quartier m’a 

examinée et a réuni un conseil de médecins à domicile. L’état de ma santé 

était  désespéré.  Après  l’examen  de  beaucoup  de  médecins  on  m’a  reconnue  comme  grande 
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handicapée (invalide à 100%). Le diagnostic: Ostéoarthrose déformante primaire avec la 

dysfonction des articulations degré 3. Cardiopathie ischémique. Cardiosclérose diffuse. 

Hypertension degré 2 et 3. Athérosclérose cérébrale. Insuffisance vasculaire vertébro- 

basilaire chronique degré 2. Insuffisance circulatoire chronique degré 2. Cataracte aux deux 

yeux. 

J’ai refusé un traitement, comprenant qu’il ne pouvait pas m’aider, mais j’étais sûre que Dieu 

seul peut me sauver du malheur qui m’était arrivé. J’allais de plus en plus mal, je faiblissais de jour 

en jour, je ne pouvais plus me lever du lit. On me tournait, donnait à manger, quelqu’un se trouvait 

constamment près de moi, on ne me quittait pas, car je ne pouvais pas me passer de la surveillance 

des autres. Je pensais que j’allais mourir, mais Dieu m’a accordé Sa grâce. 

Sachant que dans l’Église de Kovel Dieu guérissait le cancer et d’autres maladies incurables, 

je me suis adressée à la prophétesse de Dieu Marie Gotchatchko avec une demande de prier pour  

ma guérison. On m’a proposé de se repentir de tous les péchés conscients et inconscients dont  

j’étais coupable devant Dieu. Je l’ai fait. Après la prière, un miracle s’est passé – je me suis levée  

du lit et j’ai commencé à marcher! 

Cela s’est passé il y a treize ans. Depuis lors je vais toujours aux réunions de l’Église de 

Kovel et je jouis de la communion avec le peuple de Dieu. J’ai presque 92 ans aujourd’hui et je me 

sens bien. Ainsi s’accomplirent les paroles de Jésus: «Si tu peux croire tant soit peu, tout est 

possible a celui qui croit» (Marc 9:23). 

Avec une foi profonde, vive au nom de Jésus Christ je glorifie Le Grand Dieu le Père et le  

Fils et le Saint Esprit! Amen! 

Catherine Shcherbakova 

 

Les guérisons de Nelli Moritz 

L’Église de Kovel prie en Ukraine – 

les guérisons sont faites en Allemagne! 
 

En été 1992 je suis tombée malade, des douleurs commençaient à me 

déranger au niveau du foie et des vomissements. Je ne pouvais pas travailler 

jusqu’à la fin de ma journée de travail, j’étais obliger de rentrer chez moi 

plus tôt. En automne j’allais de plus en plus mal: j’avais des douleurs à 

l’intérieur de mon corps, je ne mangeais presque rien, et l’odeur des repas 

que j’aimais auparavant, me provoquaient un dégoût et des vomissements. Je 

me suis adressée à mon médecin et il m’a envoyée faire des examens. À 

cause des mauvais resultats, on m’a envoyée faire des examens 

complémentaires. On m’a établi le diagnostic: Hépatite. Cholécystite 

calculeuse. Le médecin m’a donné une attestation de congé de maladie, et a 

fixé le jour de la prochaine consultation. J’étais chez mes parents, j’allais de plus en plus mal. 

J’étais si affaiblie que je ne pouvais pas me lever du lit, les vomissements ne cessaient pas, la peau 

jaunissait. L’espoir de vie disparaissait. N’ayant pas vécu trente ans je ne voulais pas mourir. Je 

voulais vivre. 

Je savais que dans l’Église de Kovel pendant des dizaines d’années Dieu a guéri beaucoup de 

gens de diverses maladies incurables. C’est pourquoi je m’étais adressée par téléphone de 

l’Allemagne à mes amis dans la ville de Kovel avec une demande de prier pour ma guérison. Dieu a 

entendu leur prière et le miracle s’est produit – Dieu m’a guérie! Tout d’un coup j’ai ressenti que la 

maladie avait disparu. Je me suis levée du lit, j’ai commencé à marcher et manger. Je me suis sentie 

si bien! Quand la date fixée par le medecin était arrivée, je suis allée chez le médecin. Il m’a 

demandé ce qu’il en est. J’ai répondu: «Ça va bien.» Le médecin m’a envoyée de nouveau faire des 

examens. Ayant vérifié les résultats des analyses, le médecin m’a regardée avec étonnement et dit: 
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«Je ne peux pas comprendre: tout va bien chez vous, je n’arrive pas à trouver quoi que ce soit! 

Qu’est ce qu’il s’est passé?!» J’ai souri et répondu: «J’ai pensé que j’allais mourir, mais je voulais 

tellement vivre, c’est pourquoi je me suis adressée au peuple de Dieu en Ukraine et par les priéres 

de l’Église de Kovel Dieu m’a guérie. Je remercie Dieu pour tout!» Le médecin m’ayant écouté 

attentivement, était silencieux et puis a dit: «Vraiment, c’est seulement Dieu qui peut faire cela!» Il 

a prolongé mon attestation de congé de maladie pour une semaine afin que je me repose vraiment, 

mais je n’avais plus besoin de repartir le voir encore. 

Il y a de cela plus de 12 ans depuis le temps où j’ai reçu ma guérison au nom de Jésus Christ. 

Et aujourd’hui, comme avant, je dis: «Gloire à Dieu Qui agit puissamment dans Son Église!» 

Amen! 
 

La guérison de l’hémorragie 

En juin 2000, j’étais en visite en Ukraine. Avant mon retour chez moi en Allemagne, en 

rangeant la chambre, j’ai déplacé un divan. Après cela l’hémorragie a commencé. J’allais très mal. 

Dans le train, pendant tout le voyage, j’étais au lit, l’hémorragie ne s’arrêtait pas. Pendant que je 

rentrais chez moi mon état s’aggravait. J’avais perdu beaucoup de sang, la tête tournait. J’étais si 

affaiblie que je ne pouvais plus marcher et l’hémorragie ne s’arrêtait toujours pas. Lundi le matin, je 

ne pouvais pas aller au travail, c’est pourquoi j’étais allée voir mon médecin. Elle m’a demandé 

avec inquiétude: «Qu’est-ce qu’il s’est passé avec toi? Pourquoi tu es si pâle, si éreintée?» Alors j’ai 

raconté que je perdais mon sang. Le médecin m’a examinée et m’a dit qu’on ne pouvait pas se 

passer d’une opération dans cette situation. Elle a téléphoné le gynécologue et a dit qu’elle envoyait 

une malade grave qu’il fallait consulter d’urgence. J’étais si effrayée, sentant que ma vie me  

quittait. Étant dans l’inquiétude, je suis passée chez moi pour me préparer pour une consultation. 

Pendant ce temps, à ma demande, on priait pour moi dans notre Église de Kovel. Pendant que je me 

préparais pour la consultation chez le médecin, l’hémorragie s’est arrêtée. Aussitôt après, j’ai senti 

une force entrée en moi. Au moment de la consultation le médecin m’ayant examiné a dit: «Je ne 

trouve aucune maladie, tout est bien!» Je me réjouissais tellement! J’étais si heureuse parce que 

Dieu m’avait guérie chez moi, en Allemagne, et on a prié pour moi en Ukraine à une distance de 

1200 kilomètres! 

Le lendemain, je suis allée chez le médecin pour une consultation et je lui ai raconté que tout 

allait bien, il ne fallait pas faire une opération et on n’a retrouvé aucune maladie. Dieu m’avait 

guérie bien avant que j’aille voir la gynécologue qui a confirmé que j’étais vraiment saine et que je 

n’avais plus de traces de maladie. M’ayant écouté, mon médecin a dit: «C’est vrai, seulement Dieu 

pouvait te guérir.» 

Je remercie Dieu pour Sa grâce et Sa miséricorde, de ce qu’Il m’a guérie, m’a sauvée d’une 

opération et a conservé ma vie. Je suis heureuse d’appartenir à l’Église de Kovel, que Dieu écoute  

et fait des guérisons instantanées comme cela s’est passé avec moi maintes fois et avec mon frère. 

Alexandre à l’âge de 25 ans était déjà aveugle sans lunettes spéciales. Et voici, il y a de cela 

quatorze ans que Dieu a gueri ses yeux par une seule prière du ministre de Dieu de notre Église. 

J’étais présente à cette prière et j’ai vu comment il a enlevé ses lunettes et ne les avait plus jamais 

remises. Il n’a plus besoin d’elles, il a une vue à cent pour cent. 

Au nom de Jésus Christ, gloire à Dieu Qui agit puissamment dans notre Église! Amen! 

Nelli Moritz 
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Le témoignage d’Ivan Sas 

J’avais promis de devenir croyant 

et Dieu par les prières de l’Église de Kovel a guéri 

ma femme aliénée Galina! 

Avant de croire en Christ, je vivais comme tous le monde: la famille, 

les enfants, les soins permanents. Je savais que Dieu existe, mais je ne 

pensais pas devenir croyant. J’espérais une vie heureuse dans ce monde, je 

ne m’inquiètais pas de la vie future. 

En 1971, tous mes espoirs et rêves mondains se sont instantanément 

interrompus – soudain Galina, ma femme est tombée malade. Voici  

comment cela est arrivé. Quand je suis rentré chez moi, j’ai vu que Galina 

était couchée, elle ne pouvait plus parler, elle poussait seulement quelques 

sons, comme si elle délirait. Quelque chose s’était passée avec elle: elle 

criait, bondissait d’un endroit à l’autre, refusait de manger. Un malheur! Où 

trouver le salut? Je m’adressais aux guérisseurs et sorcières – je faisais tout ce que les gens me 

disaient. Et ceux-ci, à leur tour, promettaient d’aider Galina et donnaient les remèdes originaux: soit 

le pain, soit l’eau, soit les herbes, mais il n’y avait pas de soulagement. Sa santé et l’état mental 

s’aggravait – l’ennemi ne la laissait pas. Les gens venaient pour la regarder comme en spectacle. Je 

ne voyais aucune autre issue – j’avais alors décidé de m’adresser aux croyants. Connaissant que 

dans le village voisin Zapillia les croyants héréditaires y habitaient, j’y suis allé. Je marchais et je 

pleurais pendant tout le chemin et répétais sans fin: «Seigneur, je deviendrai croyant – aide, guéris.» 

Je suis venu chez la famille de Makarus et j’ai commencé à raconter avec des larmes mon grand 

malheur. Antonina, la maîtresse de la maison, m’a invité dans la chambre où se tenait la réunion. 

Parmi les présents Marie Gotchatchko était aussi. On me rassurait, en me disant que Dieu peut 

guérir Galina. Étant rentré chez moi, j’ai appris que derrière moi Galina avait été emmenée par ces 

proches dans la ville d’Olyka à l’hôpital pour aliénés. En arrivant là-bas, j’ai demandé au médecin 

s’ils pouvaient la guérir. Comme réponse j’ai entendu: «Oh, monsieur, regardez ces gens, ils sont ici 

depuis quinze ans. Pense plutôt que tu n’as plus de femme et que tes enfants sont orphélins.»  

J’avais peur et mal d’imaginer que ma femme, une mère de deux petits enfants restera dans cet état 

(le fils aîné avait 2,5 ans, le fils cadet avait 7 mois). J’étais beaucoup troublé et désespéré et je ne 

pouvais pas trouver une issue à cette situation. 

De la grande forteresse effrayante où l’hôpital se trouvait à l’autoroute Rivne-Loutsk j’allais à 

pied. Marchant sur une route de pierre des comtes, je pleurais. En rentrant chez moi, j’ai rencontré 

Anastasiia Budnik. Elle m’a fermement dit de croire en la guérison Divine, et l’Église de Kovel 

priera pour Galina à son absence, et Dieu la guérira là-bas, à l’hôpital psychiatrique. Mon esprit 

s’est ranimé de nouveau, bien que je ne savais pas que Dieu parlait aux croyants de cette Église. Et 

je ne savais pas qu’ils sont informés d’avance à travers la Parole prononcée de Dieu sur ce qui doit 

arriver et comment cela arrivera. J’avais seulement remarqué une ferme assurance dans leurs 

paroles. L’espoir était né en moi. Plus tard, j’ai appris que mon destin était connu d’eux et qu’ils 

savaient aussi que ma femme Galina sera purifiée et deviendra normale. Anne Mazhula m’a apporté 

une feuille de papier sur laquelle étaient écrites les paroles de Dieu prononcées à ce sujet. Ayant lu 

ce qui était écrit, je me suis adressé à Dieu avec l’espoir et j’ai fermement promis de Le servir. Et 

voici un miracle s’est produit: pendant la prière de l’Église de Kovel Dieu a dit par Marie 

Gotchatchko qu’Il a guéri Galina là-bas où elle se trouvait, à l’hôpital pour aliénés! Peu après, j’ai 

reçu un télégramme de l’hôpital: «Venez chercher votre femme.» J’y suis arrivé et le médecin, 

m’ayant vu a dit: «Votre femme est saine!» Et il a demandé: «Y a-t-il quelqu’un qui est croyant  

dans sa parenté?» Je lui ai répondu qu’il n’y a personne, mais que les croyants ont prié pour elle. Il  

a confirmé qu’il n’est possible de sauver quelqu’un de cet état seulement que grâce aux prières des 

croyants. Et Galina se tenait, comme si elle n’était jamais malade: elle regardait tranquillement et 

parlait raisonnablement. Joyeux, nous sommes rentrés chez nous. 
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Cela m’a fait plaisir de savoir que mes nouvelles connaissances depuis lors – les amis fidèles, 

priaient Dieu sincèrement dans le jeûne pour la guérison de Galina. Cette œuvre est aussi la preuve 

de ce que Dieu a exaucé leurs prières. Galina aussi est devenue croyante. 

Au nom de Jésus Christ, gloire au Grand Dieu le Père et au Fils et au Saint Esprit pour tous! 

Amen! 
 

Galina Sas ajoute le témoignage de soi 

En ce qui concerne ma maladie, je ne me souviens de rien. En ce temps là, je m’étais sentie 

comme réveillée après un long sommeil dans lequel je n’ai plus jamais replongé. Après que Dieu 

m’ait guérie, je n’ai plus eu de maladies et je ne me suis pas adressée aux médecins. Pendant tout ce 

temps, par la grâce de Dieu, je n’ai jamais eu de maux de tête. J’ai travaillé pendant 33 ans. J’ai 

élevé mes enfants. Maintenant, je suis à la retraite. Je suis heureuse que Dieu m’ait fait miséricorde 

et m’ait appelée sur Son Chemin. Je suis reconnaissante au Seigneur qu’Il m’a accordé Sa grande 

grâce. Si les croyans de l’Église de Kovel n’avaient pas prié pour moi, les médecins n’auraient pas 

pu m’aider. Je suis reconnaissante à Dieu et à ce peuple de Dieu. Je suis heureuse que Dieu m’ait 

amenée dans Son Église de cette manière pour sauver mon âme. 

Gloire au Dieu Vivant pour tout! Amen! 

 
 

La guérison de Catherine Mazhula 

Ivan et Galina Sas 

 

Pendant beaucoup d’années j’avais des douleurs dorsales. La maladie 

progressait. À cause des douleurs j’avais la sensation d’un poids lourd sur le 

dos. Pour s’allonger sur le divan pour changer de côté je tenais à un tuyau de 

chauffage, qui était près de mon divan. C’est seulement de cette façon que je 

pouvais me tourner. J’avais la sensation que ma colonne vertébrale était 

devenue dure comme un bâton. Par exemple, pour se pencher et de mettre 

mes chaussures je devais pencher péniblement le dos, en dominant la 

douleur. Je pouvais en peu de temps effectuer les travaux dans le jardin et 

autour de la maison dans une position inclinée. Puis des fortes douleurs 

dorsales arrivaient et j’étais obligée d’interrompre le travail. La même chose 

dans la cuisine, je ne pouvais travailler debout que peu de temps. Je ressentais que toutes les 

vertèbres pèsent avec douleur l’une sur l’autre. Je me fatiguais bien sûr, la tête et le cœur 

commençaient aussi à me faire mal, je devais laisser tout le travail et les affaires pressants et se 

reposer. Je ne pouvais pas aussi être assise sur une chaise – des fortes douleurs commençaient tout 

de suite. Je ne pouvais pas tourner la tête. S’il fallait regarder de côté ou en arrière, je devais tourner 

tout le corps. Le médecin m’a fait le diagnostic: La maladie de Bechterew-Marie-Strümpell – la 

spondylarthrite ankylosante. 

La maladie de Bechterew-Marie-Strümpell est une affection rhumatismale générale de la 

colonne verté-brale ou des grosses articulations périphériques. Les personnes atteintes de cette 

maladie sont voûtées. Enfin, les os du dos peuvent se souder. Chez certains, le bas du dos est  

courbé et inflexible. Il est alors appelé « colonne de bambou » alors que chez d’autres, le dos est 

droit et rigide. La maladie de Bechterew-Marie-Strümpell peut diminuer la souplesse de la colonne 

et peut finalement conduire à une perte totale de la mobilité. Les symptômes les plus courants sont 

des douleurs, un enraidissement du rachis et une diminution de la mobilité du rachis. Cette maladie 

touche aussi un grand nombre d’organes tels que les yeux, la peau, le coeur, les poumons ou les 

intestins. À l’heure actuelle, aucun traitement ne permet de guérir la maladie de Bechterew-Marie- 

Strümpell. 

J’ai hérité cette maladie de ma mère. Elle marchait fléchie depuis son jeune âge et ne pouvait 

pas se redresser jusqu’à la fin de ses jours. Elle souffrait toujours de douleurs dorsales. 
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En observant les symptômes de cette maladie, je m’inquiétais de ce qui allait se passer si ma 

vie continuerait. Je me voyais être invalide à l’avenir. Avec cette inquiétude dans mon cœur je 

demandais au Seigneur Dieu la miséricorde qu’Il m’aide. Je ne parlais à personne de cette maladie, 

je pensais que j’allais patienter un tout petit peu et puis je demanderai les ministres de notre Église 

pour qu’ils prient Dieu pour ma guérison. J’avais la foi pour être guérie, car beaucoup de fois j’étais 

une témoin quand par une seule prière des ministres de l’Église de Kovel Dieu a guéri beaucoup de 

gens. 

Et voilà le 24 mai 2005, le ministre spirituel de notre Église pendant une conversation m’a 

demandé où j’avais mal. D’abord à cause de l’inattendu j’étais émue, mais ayant compris que Dieu 

lui a ouvert le secret de ma maladie, j’ai raconté ma souffrance pour la première fois. 

Immédiatement, d’après ma demande, le ministre a fait une prière pour moi. Après la prière, en 

sortant de la maison, j’ai senti tout d’un coup que je n’avais plus de douleurs dorsales. J’étais très 

étonnée que Dieu m’ait guérie instantanément aussi par une seule prière du ministre de Dieu. Je 

continue de m’étonner, car je ne ressens plus de douleurs dorsales en aucune circonstance, même 

ayant travaillé dans le champ sans me redresser beaucoup de temps. Après l’examen les médecins 

ont confirmé que je suis saine. Cette conclusion est écrite dans mon carnet de santé. Ayant regardé 

la radiographie, le médecin radiologiste a dit avec admiration: «Que Dieu donne à tous une colonne 

vertébrale comme la vôtre!» 

Gloire au Grand Dieu le Père et au Fils et au Saint Esprit Qui agit puissamment dans Son 

peuple! Amen! 

 
 

La guérison d’Ivan Grytsak 

Catherine Mazhula 

 

Cela s’est passé en 1969. La jambe commençait à me faire mal et une tumeur s’est formée au- 

dessous du genou. J’avais la fièvre jusqu’à 38°C. Je suis allé à l’unité de la traumatologie. On m’a 

mis à l’hôpital et fait la radiographie. Il s’est avéré que dans un os de ma jambe il y avait un abcès 

de la taille d’un œuf de poule. On a établi le diagnostic: L’ostéomyélite. Les médecins ont dit 

qu’une opération sérieuse est inévitable: il faut percer l’os et éliminer le pus autrement j’aurai de 

très fortes douleurs si le pus commençait à sortir de lui-même. C’était lundi. Mardi pendant une 

visite des malades, le médecin a dit qu’on allait m’opérer ce jour-là et a prévenu une infirmière de 

me préparer pour l’opération. Mais j’ai déclaré que je ne consentais pas à l’opération. Alors le 

médecin a dit: «Donnez lui l’exeat, bien que cela soit inutile, car demain il reviendra de nouveau 

parce que l’abcès ne le laissera pas en paix!» Étant malade, j’ai travaillé dans une mine jusqu’à la 

fin de la semaine et je suis allé dans la ville de Kovel à la réunion. La réunion se passait à la maison 

d’Ivan Dounaitchuk. J’ai parlé de ma maladie. Marie Gotchatchko a dit: «Que Dieu te sauve de 

l’opération pour que tu ne deviennes pas un mutilé.» Et elle a proposé de prier Dieu pour ma 

guérison. Le miracle s’est produit: par une seule prière Dieu a guéri ma jambe! Il y a déjà près de  

36 ans, mais je ne suis pas intéressé: y a-t-il cet abcès dans ma jambe ou il n’y en a plus. Mais avec 

assurance je temoigne: depuis ce temps-là je n’ai plus mal à la jambe! Je remercie et glorifie le 

Seigneur Dieu pour ce miracle et beaucoup d’autres miracles que Dieu a fait pendant des dizaines 

d’années dans notre Église de Kovel. 

Gloire à Dieu pour tout! Amen! 

Ivan Grytsak 
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Le témoignage de Marie Nagornik 

En mai 1972 ma fille Natalie est tombée malade de une maladie grave des reins – 

glomérulonéphrite. Elle avait presque deux ans. Sa température était élevée, les reins sécrétaient 

presque le même sang. Je suis arrivée à l’hôpital avec elle et aussitôt on l’a admise. On a commencé 

à la traiter avec des antibiotiques et d’autres médicaments. Dix jours de suite toutes les quatre 

heures on administrait la pénicilline, prescrivait les uroseptiques rares (les médicaments rénales 

anti-inflammatoires), mais l’état de sa santé s’aggravait. Après quelques jours de soins intensifs,  

elle ne pouvait ni manger ni prendre les médicaments. On avait commencé à faire l’injection 

intraveineuse du glucose. Les jambes et la face avaient enflé, les reins avaient cessé complètement 

de fonctionner, elle a cessé de parler. Quand elle voyait que je pleurais, elle m’indiquait par sa main 

de m’asseoir près d’elle. Les phénomènes d’anurie évoluaient de plus en plus, la température 

commençait à s’élever, les gonflements des jambes et du visage se sont agrandis. Je me suis 

adressée avec une demande à une chef de l’unité d’envoyer Natalie au centre de recherche de la 

ville de Lviv. Mais elle a répondu qu’on ne pouvait pas remplacer les reins à Lviv. De ce fait les 

médecins confirmaient que la mort de ma petite fille était inévitable. Un dimanche matin, le 4 juin 

1972, il est arrivé que par un traitement inadéquat cela a amené Natalie dans un état du coma 

urémique grave dont seulement Dieu pouvait la faire sortir. Il était clair qu’il lui restait quelques 

jours à vivre et peut-être même des heures. Mais heureusement le même jour, le dimanche, Stepan 

Logvinskyi, le pasteur de l’Église de Kovel, et Marie Gotchatchko, la prophétesse, ont appris la 

maladie de Natalie. Ayant appris la maladie, ils ont immédiatement prié pour la guérison de Natalie. 

Le même soir ma fille malade s’est endormie et ne se reveillait pas pendant longtemps. C’était la 

chef de l’unité de la consultation de médecine infantile qui était en équipe de nuit. Je me suis 

adressée à elle comme à quelqu’un que je connaissais bien et je l’ai demandée de ne pas transférer 

mon enfant et de la laisser mourir là. Mais elle ne voulant pas de la mortalité dans son unité, a 

transfert Natalie au service des contagieux. Pendant toute la nuit Natalie dormait tranquillement et 

lundi à 9 heures du matin je l’ai endormie transférée au service des contagieux et mise au lit. Peu de 

temps après, elle s’est réveillée et, ayant vu qu’une femme avec un petit garçon mangeaient les 

beignets de pomme de terre avec de la crème fraîche, elle s’est assise vite sur le lit, a tendu la main 

et dit: «Donne!» C’était un moment crucial du retour de la mort à la vie. Je pleurais de joie. Pendant 

ce temps là, je ne savais pas encore que c’était la guérison. Je ne savais pas du tout que les  

guérisons existent. Bien qu’elle devait être à la diète, nous l’avons donné prudemment un repas 

varié. Avant cela, elle n’avait rien mangé pendant presque 7 jours. Le même jour elle a commencé à 

marcher et est devenue gaie. Par la suite, Natalie a commencé à se rétablir à pas de géant. Peu  

après, les médecins l’ont attentivement examinée et étaient très étonnés qu’elle était saine. Dieu l’a 

guérie! 

Gloire à Dieu le Père pour tout, au nom de notre Seigneur Jésus Christ au Saint Esprit! Amen! 

Marie Nagornik 
 

La guérison d’Alexandre Nazarenko 

La mère d’Alexandre Nazarenko témoigne: 

le 11 mai 2005 Dieu a guéri mon fils 

de la pneumonie hypostatique! 
 

Dieu a appelé notre famille dans l’Église de Kovel il y a presque un an. Nous voulons servir 
Dieu ensemble avec ce peuple de Dieu. 

Le premier mai 2005, mon fils aîné Alexandre a pris un grand froid. Pendant une semaine, 

l’état de sa santé s’était dégradé: un gros rhume, la température élevée, une respiration difficile, il 

toussait fréquemment, mais il ne pouvait pas cracher. J’étais très effrayée et selon ma vieille 

habitude, avant de devenir croyant, je me suis adressée à la femme médecin. Ayant examiné 
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Alexandre, elle a dit que mon fils avait la pneumonie hypostatique (la congestion pulmonaire 

hypostatique). J’avais compris que c’était terrible. Le même soir le ministre de Dieu de notre Église 

nous a rendu visite. Il était venu à temps bien que ne l’ayant pas informé qu’Alexandre était tombé 

gravement malade. Ayant vu le ministre, je me suis immédiatement rassurée et je l’ai présenté à la 

femme médecin et j’ai aussi rendu ce témoignage auprès d’elle que par les prières de cet homme le 

secours urgent vient du Seigneur. Elle a souri. On a commencé une conversation. Le ministre a 

montré d’après l’Évangile le Chemin de Dieu – le Chemin de la Paix de l’Amour et a raconté 

quelques témoignages des guérisons dans l’Église de Kovel. Après que la femme médecin soit 

partie, le ministre a proposé de prier. Avant la prière, il a dit à Alexandre: «Demande ce que tu veux 

recevoir du Seigneur dans la prière qui va suivre.» Alexandre a répondu: «Je veux recevoir la 

guérison de la congestion pulmonaire avant demain.» On a commencé à priér. Et voici au milieu de 

la prière, par le ministre, Dieu a annoncé la Parole de témoignage de la guérison d’Alexandre. Cela 

s’était passé sur tard le soir. Le matin, il était complètement sain – pas de symptômes de congestion 

pulmonaire! C’est un miracle qui s’est passé dans ma famille et qui est devenu une impulsion 

importante pour l’édification de notre foi. Nous avons compris qu’à Dieu tout est possible, 

seulement il est nécessaire d’avoir la foi et de déclarer avec assurance son besoin. Ce faisant, il est 

nécessaire d’indiquer exactement ce que tu veux, ou de quelle maladie tu veux recevoir la guérison. 

Et nous avons aussi compris que Dieu est très proche de Son peuple, c’est pourquoi les miracles se 

font chaque fois par une seule prière. Je suis heureuse que Dieu m’ait amenée à Son Église. C’est 

très agréable pour moi que j’eusse été une témoin des guérisons instantanées deux fois pendant 

seulement trois semaines. Le premier miracle s’est passé le 23 avril 2005 quand par une seule prière 

Dieu a guéri Valentine Arkatova de la myélome multiple – le cancer qui frappait le sang, les os, la 

moelle, le système hématopoétique, les poumons et les reins. J’étais présente pendant cette prière. 

Le second miracle qui eut lieu par une seule priére, c’est une guérison qui s’est passée dans ma 

maison. 

De la même façon que les disciples de Jésus allaient et prêchaient la parole et Dieu confirmait 

la Parole qu’ils prêchaient par Ses signes, le ministre de notre Église prêchait chez nous et Dieu a 

confirmé la Parole par la guérison d’Alexandre (Marc 16:20). Moi-même, j’ai vu de mes propres 

yeux l’accomplissement des Paroles de l’Évangile: «...Il (Dieu) nous exauce» (I Jean 5:14-15
b
). Et 

aussi: «nous savons que Dieu n’exauce point les pécheurs; mais si quelqu’un honore Dieu et 

fait Sa volonté, celui-là Il l’exauce» (Jean 9:31
e
). Gloire à Dieu qu’aujourd’hui aussi, comme à 

l’époque des Apôtres, Il exauce Son peuple! De très nombreux gens, comme moi, sont témoins de 

cela, et le plus grand témoin, c’est le livre d’Évangile. Ce qui est dit dans l’Evangile s’accomplit de 

nos jours. Amen! 

La femme médecin, ayant appris la guérison d’Alexandre, était très étonnée. Elle gardait le 

silence pendant longtemps, puis elle a demandé: «Et vous n’avez rien pris? Mais j’ai entendu la 

crépitation.» Et toute découragée elle a dit: «Maintenant ce n’est plus à vous de vous adresser à  

moi, mais c’est à moi de m’adresser à vous.» 

Gloire à Dieu pour tout! Amen! 

Liliia 

 
 

La guérison de Valentine Arkatova 

J’habite la ville de Novomoskovsk, dans la région de Toula. Notre région s’est très 

contaminée par la radiation. Ma mère et mon frère sont décédés à cause du cancer. Je m’attendais  

au même sort, mais Dieu de façon miraculeuse a mis fin à cela. Je vais raconter brièvement de 

quelques événements de ma vie, qui concernent la guérison. 

En 1991, j’avais commencé à prendre part aux réunions d’une communauté des Chrétiens, 

mais je ne partageais pas leur opinion quant aux Dons Spirituels. Dieu éveillait mon cœur à ce que 

tous doivent être baptisés du Saint Esprit, ayant LE DON DE PARLER EN D’AUTRES LANGUES 
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et recevoir LES DONS DU SAINT ESPRIT, dont il est écrit dans l’Évangile. Je parlais de cela à 

haute voix, mais cela leur déplaisait. Et quand Dieu m’a baptisée du Saint Esprit, m’ayant donné LE 

DON DE PARLER EN D’AUTRES LANGUES, ils ont par la voie d’un vote (cinq se sont abstenus) 

m’ont exclue de leur communauté. 

Maintenant, je me réjouis de ce que le Seigneur de cette façon m’a amenée dans l’Église de 

Kovel vers Son peuple. Ici Dieu a ouvert SON CHEMIN – LE CHEMIN DE LA PAIX DE 

L’AMOUR, LE CHEMIN VERS LE SALUT à mon âme aussi et m’a sauvée de la mort physique 

évidente. En lisant la Bible, j’ai compris que les signes qui apparaissent dans notre Église sont une 

confirmation expresse que nous avons cru de la manière juste. Précisément c’est pourquoi la foi qui 

nous est donnée par Dieu est accompagnée par de nombreux signes, qui se suivent l’un après  

l’autre, de même que c’est écrit dans l’Évangile: «Il leur dit (Jésus): Allez par tout le monde et 

prêchez l’Évangile à toute créature (tous les gens). Celui qui aura cru et qui aura été baptisé, 

sera sauvé; mais celui qui n’aura pas cru, sera condamné. Voici les signes qui  

accompagneront ceux qui auront cru: En Mon Nom ils chasseront les démons; ils parleront de 

nouvelles langues; ils saisiront des serpents, et s’ils boivent quelque breuvage mortel, s’ils 

boivent quelque breuvage mortel, il ne leur fera point de mal; ils imposeront les mains aux 

malades, et les malades seront guéris. Le Seigneur, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel, et 

Il s’assit à la droite de Dieu. Et ils s’en allèrent prêcher partout, le Seigneur les aidait et 

confirmait la parole par les signes qui l’accompagnaient. Amen» (Marc 16:15-20). 

Je veux raconter en détail comment Dieu a opéré un grand miracle – Il m’a guérie d’une 

maladie mortelle. À la fin de l’été 2004, des symptômes accablants avaient commencé à me 

troubler: la faiblesse, la température élevée, le frisson, la fatigue, le malaise. Cela a duré plus de 

deux mois. L’état de ma santé devenait de plus en plus grave. Chaque jour j’avais mal à la tête, la 

température du corps se maintenait au-dessus de 39ºC, j’avais la fièvre. Les douleurs devenaient si 

fortes que c’était impossible de toucher la tête, comme si toutes les racine des cheveux s’étaient 

enflammées. La toux permanente avec expectoration abondante me harcelait le jour et la nuit; 

j’avais des douleurs aux os du rachis lombaire et aux reins. J’étais faible et ne pouvais pas se passer 

de l’aide des autres, c’est pourquoi une sœur croyante dans le Seigneur me surveillait constament. 

Elle m’a abritée chez elle, elles s’est occupée de moi avec beaucoup de diligence et de sincérité. 

Que le Seigneur par Sa grâce la récompense, car je n’ai rien à lui donner pour la remercier. 

Le médecin du quartier de l’hôpital municipal de Kovel m’a envoyée faire des examens, et a 

prescrit un traitement qui n’avait aucun effet. J’allais de plus en plus mal: aux symptômes 

mentionnés ci-dessus s’était ajouté l’anhélation, la pâleur de la peau, les gonflements du visage, des 

jambes (des pieds, tibias). 

En novembre 2004, je me suis adressée aux médecins de l’hôpital ferroviaire de la gare de 

Kovel. Après une étude de mon cas et un examen, ils m’ont envoyée au dispensaire oncologique 

régional de la ville de Loutsk. Sur la base des résultats m’ont fait le diagnostic final: Myélome 

multiple – déroulement grave, anémie hypochrome secondaire – degré grave, 

néphroangiosclérose, hypertension secondaire degré 2. 

Le myélome multiple est un cancer qui affecte les plasmocytes, des cellules du système 

immunitaire qui correspondent au stade final de différenciation des lymphocytes B. Leur 

multiplication incontrôlée dans la moelle osseuse fragilise les os, perturbe la production des 

globules rouges et des cellules immunitaires, et peut également entraîner des complications rénales 

sévères. Des tumeurs se développent, provoquant la destruction des parties osseuses. L’insuffisance 

de fonctionnement de la moelle osseuse due à l’excès de plasmocytes dans la moëlle osseuse et 

entraînant une anémie importante (production insuffisante de globules rouges) et la température 

élevée permanente a un effet funeste sur les l’organisme. L’espérance de vie des personnes atteintes 

de cette maladie redoutable est de cinq ans en moyenne après le diagnostic, et aucun traitement 

n’existe pour le moment («L’encyclopédie médicale»). 

La néphroangiosclérose est une maladie des reins. 
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Ayant appris le diagnostic, j’ai refusé le traitement prescrit parce que je ne croyais pas qu’il 

pouvait m’aider, car mon frère germain bien qu’il se soignait à l’hôpital, est mort dans un état grave 

d’une maladie cancéreuse. J’ai aussi refusé la ponction de la moelle osseuse – je me souvient qu’on 

avait fait la même ponction à ma mère à Moscou et peu après elle était morte. En décembre 2004, 

l’état de ma santé était devenu grave: j’avais une pâleur sévère, la somnolence, la faiblesse, une  

toux grasse, les douleurs dans la cage thoracique, l’anhélation, la température de 39–39.8ºC. J’étais 

toujours au lit. La face s’était gonflée, c’était difficile de mâcher, car j’avais la gnathalgie. J’avais 

les jambes gonflées et elles me faisaient si mal que je ne pouvais pas mettre des souliers, et les 

chaussettes devaient être moelleuses pour ne pas serrer la peau des jambes. Ce n’était pas possible 

de toucher mon corps à cause des douleurs. Aux endroits où se trouve les nœuds lymphatiques et  

sur les jambes, depuis la plante du pied jusqu’au genou, la peau se desséchait et se détachait comme 

des sciures fines. On ne pouvait par aucun moyen stopper cela: ni par le lavage, ni par l’essuyage. 

Étant rentrée du dispensaire oncologique régional de la ville de Loutsk, j’avais 

immédiatement pris soin de préparer les vêtements en cas de décès. Mais le ministre de l’Église de 

Kovel, étant venu chez moi, m’a dit de disposer mon cœur pour une guérison Divine par laquelle 

Dieu sera glorifié. Je ne croyais pas cela. 

Le temps passait, et par mon incrédulité j’empêchais la guérison jusqu’au moment où pendant 

une réunion de l’Église de Kovel on a fait une prière pour moi afin que Dieu augmente en moi la 

foi. Aussitôt il y a eu un changement dans mon coeur: j’avais l’impression de me réveiller d’un 

sommeil et j’étais effrayée de ce que pendant six mois je ne partais plus à la réunion. J’ai eu un 

sentiment que je voulais vivre, aller aux réunions des croyants et j’ai cru en la possibilité d’être 

guérie. Bien que je n’avais pas eu le temps de le déclarer, à mon grand étonnement, le 23 avril les 

croyants de l’Église de Kovel sont venus chez moi. J’ai demandé de priér pour ma guérison. 

Pendant la prière DIEU A DIT par le ministre de l’Église qu’Il me guérit. Cette PAROLE DE DIEU 

a fait un miracle. Au moment où, précisément, la Parole était sortie, la Puissance Guérissante de 

Dieu a apparu et m’a remplie de manière si forte que les maladies m’ont quittée! La température 

élevée du corps qui était entre 39 et 39.8ºC pendant six mois, est devenue normale. La toux a cessé, 

j’ai senti la force et le renouvellement dans mon corps. Et le lendemain, sans l’aide des autres je me 

suis habillée et suis allée à la réunion. J’ai monté le seuil moi-même et je suis entrée dans la salle où 

se tenait la réunion des croyants et j’ai quitté l’assemblée après la fin du service de Dieu ensemble 

avec les autres. Ceux qui me voyaient disaient que mes yeux n’étaient plus ternes comme ceux 

d’avant qui ne pouvaient pas voir la lumière, mais qu’ils étaient nouveaux, pleins de joie. 

Mardi, deux jours après ma guérison, je suis allée au pré et j’ai cueilli des herbes. En rentrant, 

j’ai rencontré une soeur croyante Nadine. Elle était très étonnée que je me promenais, et se 

réjouissait de ma guérison. 

Samedi, sans l’aide des autres j’ai lavé le plancher de la maison, mis en ordre mes vêtements 

et lit, pris un bain chaud. Par la grâce de Dieu, la mort a quitté la maison où je me trouvais. 

Peu après ma guérison, j’ai constaté que je pouvais m’accroupir beaucoup de fois de suite et 

se lever facilement même avec les bras tendus. 

Et aussi je me réjouis de ce que Dieu m’a guérie aux yeux de beaucoup de témoins qui se 

réjouissent à présent avec moi. 

Gloire pour tout au Grand Saint Dieu le Père et au Fils et au Saint Esprit! Amen! 

Valentine Arkatova 
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Ukraine 

Ils Ont Reçu par la Foi Ce Qu’Ils Avaient Demandé 

Dieu accompagne toujours la prédication 

de l’Église de Kovel avec beaucoup de signes 

Résumé de certains témoignages: 

En 2006, Liudmyla N. avait eu un accident de voiture. À cause de la lésion de la colonne 

vertébrale elle avait perdu la capacité de se mouvoir. Pendant les deux années que Liudmyla a passé 

alitée, ses proches cherchaient toute aide possible, mais il n’y avait pas des résultats positifs. Il n’y 

avait aucun espoir. Etant dans cette situation, Liudmyla se consolait soi-même et ses enfants, en leur 

disant qu’ils avaient au moins une mère même en étant alitée, mais qui est vivante et qui peut aider 

au moins par des conseils. Mais Dieu est plein de miséricorde et de compassion et Il regrette le 

malheur, c’est pourquoi Il a fait de telle sorte qu’on a eu à proposer à Liudmyla de regarder le 

documentaire sur les miracles de Dieu dans l’Église de Kovel «Le Chemin de la Paix de l’Amour. 

Le Chemin vers l’Arbre de Vie Est De Nouveau Ouvert» et de lire le livre «Ces Signes 

Accompagnent Ceux Qui Croient à l’Évangile!» Ayant regardé ce film et lu ce livre, Liudmyla à 

l’appel de l’Église de Kovel avait décidé de s’adresser à Dieu pour de l’aide. Sa mère et son oncle  

se sont joints à son besoin et un dimanche, en priant et en jeûnant, ils ont demandé à Dieu la 

guérison de Liudmyla. Ils priaient chacun chez soi. Et voilà le miracle s’est produit – Liudmyla a 

téléphoné sa mère et a dit: «Maman, je me suis levée!» Tant de joie et de ravissement! Dieu a 

entièrement guéri Liudmyla! Elle a trouvé du travail, elle fait tous les travaux ménagers et vit une 

vie pleine. 

Gloire à Dieu pour tout! 
 

Ukraine 

Vassili M. témoigne: «En 1994 j’ai découvert en moi une tumeur. Pendant quinze ans 

j’observais sa faible croissance. Mais en février 2009 la tumeur a commencé à s’agrandir 

brusquement. Elle avait 12 cm de long et 6 cm de large. La tumeur s’était enflammée. J’avais des 

très fortes douleurs pulsatives. Après la prière pour la guérison, les douleurs avaient cessé et le soir 

la tumeur s’est éclatée. Beaucoup de pus s’était écoulé en quelques jours. Après cela la plaie s’est 

épurée et cicatrisée. Les medicaments n’ont pas été utilisés. 

Gloire à Dieu pour tout!» 
 

Ukraine 

Galina M. après une opération difficile était près de la mort. La tension artérielle était très 

basse, tout le corps de la femme malade était devenu froid, enflé, la vie en elle continuait à peine. 

C’est pourquoi, aux environs de 16 heures, sa fille a transmis sa demande par téléphone pour que 

l’Église de Kovel prie Dieu de sauver sa mère de la mort. Après une seule prière du ministre de 

l’Église, après vignt minutes à peu près, elle a téléphoné encore une fois et a dit que le corps de sa 

mère devenait chaud, la vie revenait en elle, et elle remerciait de tout cœur Dieu pour Son aide et 

pour la prière. Le lendemain Galina nous a téléphoné elle-même. Elle a raconté que la foi et 

l’espérance en l’aide de Dieu sont venues à elle et à sa fille après avoir régardé le documentaire «Le 

Chemin de la Paix de l’Amour. Le Chemin vers l’Arbre de Vie Est De Nouveau Ouvert». Dans 

ce film beaucoup de gens témoignent des miracles qui ont été faits en eux, et comment ils ont reçu 

les guérisons de Dieu par les prières de l’Église de Kovel. 

Gloire à Dieu pour tout! 
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Ukraine 

Anatole B. est né en 1982, habitant de la ville de Loutsk, était tombé gravement malade. Il 

avait des fortes douleurs au cœur, c’est pourquoi le 26 janvier 2005 il est allé voir un médecin. Il a 

été examiné, on a fait la fluorographie et établi le diagnostic: Pneumothorax. Cela signifie que  

dans ses poumons était apparue une fissure à travers laquelle l’air des poumons arrivait dans une 

cavité pleurale (derrière les poumons), compressant en cela les poumons et le coeur. С’est pourquoi 

son cœur lui faisait mal. Le même jour Anatole a été admis à l’hôpital régional, on l’a incisé en  

deux points entre les côtes, on a fait une ponction et inséré des tubes pour vider l’air par 

compresseur dans la cavité pleurale, mais les poumons étaient comprimés. Alors le médecin a 

déclaré catégoriquement qu’il fallait faire une opération. On a refusé. Mais le médecin a assuré 

qu’on ne pouvait pas se passer d’une intervention chirurgical, à moins qu’un miracle s’opère. Après 

cette conversation, on lui a encore fait une troisième incision entre les côtes, mais, comme 

auparavant, les poumons restaient en état comprimé. 

Ivan Grytsak, un parent d’Anatole, ayant appris sa maladie, samedi 5 février 2005 a 

téléphoné de la ville de Kovel à sa grand-mère. Il a raconté que nous, c’est-à-dire l’Église de 

Kovel, chaque dimanche, au nom de Jésus Christ, jeûnons jusqu’à 18 heures – nous ne mangeons 

rien et ne buvons rien. En cela nous prions Dieu beaucoup de fois, surtout entre 14 heures et 16 

heures, pour tous les malades, pour tous ceux qui ont besoin de l’aide de Dieu et pour ceux qui  

sont dans les souffrances et qui demandent l’aide de Dieu et l’attendent. Nous demandons que Dieu 

entende leurs prières et les aide à resoudre leurs problèmes, c’est-à-dire nous apportons avec foi à 

Dieu les problèmes des gens qui appellent Dieu en aide. Il est très agréable de comprendre qu’Il 

nous exauce et fait des miracles pour Sa Gloire Éternelle. La grand-mère d’Anatole a demandé: 

«Vous priéz pour toute la région de Volhynie?» Ivan a répondu: «Non, nous prions pour tout le 

monde, tous les peuples et les tribus dans tous les coins de la Terre. Pendant des décennies, 

beaucoup transmettent ses gratitudes pour les guérisons qu’ils ont reçu de Dieu par les prières de 

l’Église de Kovel. Si vous avez de la foi, demain joignez-vous à nous avec votre besoin, priez Dieu 

plusieurs fois, surtout entre 14 heures et 16 heures, et Anatole aussi recevra la guérison de Dieu.» 

La grand-mère d’Anatole s’est réjouie, elle lui a téléphoné à l’hôpital et a raconté tout ce 

qu’elle avait entendu. Elle a aussi raconté cela à la mère d’Anatole. Elles se sont entendues et 

dimanche elles priaient pour la guérison d’Anatole. 

Lundi 7 février 2005, Anatole se sentait déjà mieux, le médecin a noté ça aussi, c’est pourquoi 

il l’a envoyé à la fluorographie. Les résultats montraient que les poumons se sont desserrés et 

redressés. Tous étaient agréablement étonnés parce qu’ils ont vu le miracle – Dieu a guéri Anatole! 

Ce que les médecins ne pouvaient pas lui donner pendant onze jours, Dieu a donné en quelques 

heures! Anatole est soti de l’hôpital. Il était sain. Gloire à Dieu! Quand la mère d’Anatole a quitté 

l’hôpital, elle s’est adressée au médecin et a dit: «Et quoi? Le miracle s’est passé?!» Le médecin a 

confirmé que c’était vraiment le miracle qui s’était passé. Ainsi les paroles de Jésus Christ se sont 

accomplis: «Si tu peux croire tant soit peu, tout est possible a celui qui croit» (Marc 9:23). 

Ce témoignage est écrit d’après les paroles de la grand-mère d’Anatole. Elle nous a remercié 

par téléphone beaucoup de fois pour la gloire du Seigneur. Elle a remercié de ce qu’on l’a informé à 

temps de cette possibilité heureuse de recevoir de Dieu la guérison évidente de son petit-fils malgré 

qu’Anatole n’allait pas du tout aux réunions des croyants et sa mère y allait de temps en temps. 

Dieu est grand et Ses œuvres sont glorieuses! Amen! 
 

Allemagne 

Natalie N. témoigne de sa délivrance suite aux conséquences dues à son contact avec une 

femme extrasense: 

«Une femme inconnue s’est adressée à moi avec une demande de faire la traduction des 

documents concernants son travail. Brusquement elle a commencé à parler de l’état de ma santé et a 

proposé son aide, puisque, à son opinion, j’étais en danger. Je me suis sentie horrifiée. Tout mon 

corps tremblait, même après son départ. Approfondissant le sens des documents, j’ai compris que je 
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me suis mise à aider une femme dont l’activité est liée à la sorcellerie et l’influence négative sur la 

mentalité des gens. Quelque temps après, cette femme s’est encore adressée à moi avec une 

demande de traduire en allemand son diplôme de l’extrasense. Ma conscience me soufflait qu’il ne 

fallait pas prendre une telle commande. Mais malgré tout, je me suis mise à faire ce travail. Pendant 

que je travaillais dessus, j’étais si effrayée, comme si un nuage noire me menaçait. Quand elle est 

revenue de prendre la traduction qui avait été faite, elle a commencé de nouveau à parler sur le 

même sujet que la première fois. J’ai commencé a avoir peur. Elle est partie, mais depuis lors la 

peur ne me quittait pas. 

Je connaissais depuis longtemps à propos des guérisons nombreuses dans l’Église de Kovel.  

Je pensais que moi aussi, je pouvais recevoir la guérison de la peur. Ayant fait une repentance d’être 

allée contre sa conscience, je me suis jointe à la prière de dimanche de l’Église de Kovel, se 

trouvant chez moi. Pendant la prière, j’ai senti un soulagement, mon cœur s’est rempli de 

ravissement. J’étais remplie de Puissance de Dieu, je me suis sentie heureuse. Dieu m’a entièrement 

libérée de la peur. Ensemble avec la quiétude j’ai reçu l’assainissement physique de tout mon 

organisme, les joues sont devenues vermeilles. 

Gloire à Dieu qui exauce les prières de Son peuple! Amen!» 
 

Kazakhstan 

Pendant douze ans Victoriya D. était enregistrée dans le dispensaire avec le diagnostic: 

Hypoplasie nodulaire diffuse de la thyroïde avec les signes de la thyroïdite auto-immune, 

hypertension intracrânienne – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Valentinа P., diagnostic: Appendicite aiguë, péritonite – GUÉRIE. 

 
Allemagne 

Viktor G., diagnostic: Cancer de la peau. Hépatite. Addiction à la drogue – GUÉRI. 

A trouvé du travail et a eu un enfant en bonne santé. 

 
Ukraine 

Vassili M., diagnostic: La brûlure chimico-thermique profonde d’un œil par le métal 

brûlant et par l’acide – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Ivan L., diagnostic: Adénome prostatique – GUÉRI. 

 
Turquie 

Ilknoure N., diagnostic: Cancer du sein – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Vassili K., diagnostic: La maladie ulcéreuse duodénale, ulcère calleux gros – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Eugène K., diagnostic: Lithiase urinaire, colique néphrétique – GUÉRI. 

 
Russie 

Zoia T., diagnostic: Otite aiguë – GUÉRIE. 
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Biélorussie 

Svetlana K., la mère d’un enfant handicapé, avait un problème d’habitation – A RECU UN 

APPARTEMENT. 

 
Ukraine 

Serghii K., diagnostic: Hémorragie aiguë de l’œsophage, anémie post-hémorragique – 

GUÉRI. 

 
Ukraine 

Natalie B., diagnostic: Crise hypertensive – GUÉRIE. 

 
Lituanie 

Nadine P., diagnostic: Méningo-encéphalite, le déroulement progressif, une forme sévère 

– GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Vladimir L., diagnostic: ischémie cérébrale transitoire, vasculaire cérébral crise – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Sofia M., diagnostic: Pylorospasme – GUÉRIE. 

 
Russie 

Zoia T., diagnostic: Dystonie végétative-vasculaire (type hypertensif). Névralgie du 

trijumeau – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Vladimir S., diagnostic: Pneumonie bilatérale – GUÉRI. 

 
Allemagne 

Anne M., diagnostic: Diverticule de l’œsophage – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Rouslan Z., diagnostic: Brûlure chimique d’un œil par «SuperColle» - GUÉRI. 

 
Lituanie 

Vassili S., diagnostic: Tuberculose pulmonaire – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Rouslan Z., diagnostic: Abdomen aigu – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Tamara G., diagnostic: Pneumonie bilatérale – GUÉRIE. 
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Allemagne 

Yan T., diagnostic: Hernie discale dans la région lombo-sacrée – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Yaroslav N., diagnostic: Cancer du médiastin – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Olga K., une fille de douze ans est tombée malade à l’âge de deux ans, diagnostic: Asthme 

bronchique – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Zinaїda L., diagnostic: Accident ischémique transitoire – GUÉRIE. 

 
Kazakhstan 

Tatiana D., avait deux kystes – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Galina K., diagnostic: Rhinite chronique – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Vira P., diagnostic: La maladie hypertensive, angine de poitrine stable – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Galina B., diagnostic: Arthrose des articulations de la hanche et du genou de la jambe 

gauche – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Anatole G., diagnostic: Intoxication grave par le poisson en conserve, botulisme – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Marie N., diagnostic: Ictus ischémique – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Olena G., diagnostic: Pneumonie droite, pleurésie sèche droite, névralgie intercostale – 

GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Anne L., diagnostic: Névralgie du trijumeau – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Anatole M., diagnostic: Appendicite aiguë – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Fedir Z., diagnostic: Colique néphrétique – GUÉRI. 
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Ukraine 

Zoia G., diagnostic: La maladie hypertensive, crise hypertensive – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Natalie T., diagnostic: Hémorragie utérine – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Vassili N., diagnostic: Diabète sucré, angiopathie diabétique de la rétine des yeux, 

néphroangiosclérose, angiopathie diabétique des membres inférieurs – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Tetiana B. a été GUÉRIE de la maladie du cœur, en regardant le documentaire 

«Le Chemin de la Paix de l’Amour. Le Chemin vers l’Arbre de Vie Est De Nouveau Ouvert» 

 
Ukraine 

Pavlo M., diagnostic: Cancer du pancréas – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Un enfant Vladimir M. d’un an est GUÉRI d’une hernie inguinale. 

 
Ukraine 

Irène D., diagnostic: Infertilité – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Eugènia B., diagnostic: Broncho-pneumonie bilatérale – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Anton Sh. en regardant le documentaire «Le Chemin de la Paix de l’Amour. Le Chemin 

vers l’Arbre de Vie Est De Nouveau Ouvert» a été GUÉRI – il avait 41°С de fièvre, les fortes 

douleurs au ventre. 

 
Ukraine 

Victor Z., le diagnostic: Lymphadénite aiguë – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Anastasia D., diagnostic: Diabète sucré, gangrène de la jambe (était à l’hôpital, on a fixé la 

date de l’amputation de la jambe) – GUÉRIE. 

 
États-Unis d’Amérique 

Svetlana M., diagnostic: Lésion traumatique de la région lombo-sacrée – GUÉRIE. 

 
Allemagne 

Anne M., diagnostic: Paraproctite aiguë – GUÉRIE. 
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Ukraine 

Anatole G., diagnostic: Sciatique droite – GUÉRI. 

 
Ukraine 

Olga L., diagnostic: Bronchite aiguë – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Vira P., diagnostic: Hémarthrose, arthrite post-traumatique du genou droit – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Galina Ts., diagnostic: Épilepsie – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Marie M., diagnostic: Gastrite, ulcère de l’estomac. Les maladies gynécologiques – 

GUÉRIE. 

 
États-Unis d’Amérique 

Eugènia F., diagnostic: Le mal de l’air – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Valentina P., diagnostic: Abcès du tibia gauche – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Anne K., diagnostic: Goitre diffus-toxique degré 2 – GUÉRIE. 

 
Ukraine 

Svetlana A., diagnostic: Hémorragie utérine – GUÉRIE. 
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Je vous informe 

Depuis plus de cinquante ans, sans interruption, l’Église de Kovel jeûne et prie Dieu pour tout 

l’Univers chaque dimanche. Nous continuons de le faire maintenant. Nous ne mangeons rien, ne 

buvons rien jusqu’à 6 heures du soir. Et entre 2 heures et 4 heures de l’après-midi
*
 nous faisons des 

prières ferventes plusieurs fois. Nous prions pour tous les peuples, les tribus et les langues, pour 

leurs présidents, rois et souverains pour que la miséricorde de Dieu elle-même aide dans toutes les 

œuvres qui se font sur la Terre. Nous prions pour que la miséricorde de Dieu contribue aux bonnes 

œuvres et empêche les mauvaises œuvres. Nous prions pour les malades, pour ceux qui appellent 

Dieu à l’aide, se trouvant en prison ou dans des circonstances difficiles, pour tous qui ont besoin de 

l’aide de Dieu. Nous prions pour que tous les peuples, les tribus et les langues, en croyant 

unanimement au nom de Jésus Christ, glorifient Le Seul Dieu le Père et le Fils et le Saint Esprit. 

Amen! 

Nous proposons à tous ceux qui en ont besoin et désirent recevoir ce qu’ils demandent au 

Seigneur, de se joindre à nous dans les prières tous les dimanches, c’est-à-dire prier en même temps 

que nous parce que, quand Jésus était sur la terre, les gens ont reçu les guérisons dans la piscine 

Bethesda seulement à un moment précis c’est-à-dire quand l’Ange du Seigneur agitait l’eau (Jean 

5:2-4). Pour recevoir ce que vous demandez, il ne faut même pas sortir de la maison. Croyez que 

pour Dieu la distance n’existe pas. Là où vous habitez, bien que ce ne soit même pas à Kovel, mais 

dans une autre ville ou même dans un autre pays, demandez à Dieu de tout votre cœur de vous 

pardonner vos péchés et de vous aider dans vos besoins. Priez Dieu avec vos propres paroles  

comme si vous demandiez quelque chose à votre père et non pas des prières mémorisées. Et selon 

votre foi, vous recevrez ce que vous demandez, si ce n’est pas contraire à la volonté de Dieu. Car il 

est dit dans la Bible que Jésus «a pris sur Lui-même nos infirmités et Il a porté nos maladies» 

(Esaïe 53:4); il est aussi écrit: «Voici l’Agneau de Dieu, Qui prend sur Lui le péché du monde» 

(Jean 1:29). 

Le Grand Dieu d’Amour et de Paix exauce les prières de la foi, c’est pourquoi Il donne Sa 

réponse par la Parole et les Actes. Par les prières de l’Église de Kovel, Dieu fait des guérisons et des 

miracles envers les gens de différents pays, de différentes communautés de croyants d’Amérique, 

d’Allemagne, d’Israël, d’Irak, de Russie, d’Ukraine, de Biélorussie, d’Ouzbékistan, de Kazakhstan 

et de beaucoup d’autres. Même les gens qui ne fréquentent pas les réunions de croyants reçoivent 

les guérisons de Dieu parce qu’ils ont la foi pour recevoir ce qu’ils demandent au Seigneur, comme 

cela fut le cas pour Anatole de la ville de Loutsk, pour Lily de Tachkent et pour beaucoup d’autres. 

Au nom de Jésus Christ, gloire au Grand Dieu le Père et au Fils et au Saint Esprit pour tout! 

Amen! 

Vous pouvez en savoir plus en visitant le site de l’Église de Kovel: 

www.God-does.com 

Vous pouvez aussi renforcer votre foi en regardant le documentaire de notre Église sur le 

Chemin de Dieu et les Miracles de Dieu: 

«Le Chemin de la Paix de l’Amour. Le Chemin vers l’Arbre de Vie Est De Nouveau 

Ouvert». 

Vous pouvez regarder et télécharger ce film en sept langues: allemand, anglais, chinois, 

espagnol, français, russe et ukrainien. 

Que Dieu vous bénisse! Amen! 

 

Les citations des Saintes Écritures sont tirées des sources ou traductions suivantes: 
 

* 

Nous prions entre 14 et 16 heures, c’est-dire, à 11 a.m. – 01p.m., le temps universel correspond au fuseau horaire de 
Greenwich (GMT/TMG). C’est ainsi 11 a.m. – 01p.m. à Dakar, Rabat, 12 a.m. – 02 p.m. à Berne, Kinshasa, Paris, 01– 

03 p.m. à Kigali, 02 – 04 p.m. à Antananarivo, 03 – 05 p.m. à Victoria, 10 – 12 p.m à Port-Vila, 01– 03 a.m. à Papeete, 

06 – 08 a.m. à Ottawa, Port-au-Prince… 

Vous pouvez toujours déterminer le temps exact pour vos prières selon l’indicateur de l’heure qui se trouve au coin 

en haut à droite sur chaque page de notre site. 
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a 
Bible de l’Épée • 2004 - Libre de droit Edition TULIPE - Alliance Biblique Marginale 

b 
Bible d’Ostervald • 1881 - Libre de droit 

c 
Traduction Abbé Fillion • 1895 - Libre de droit 

d 
Traduction John Nelson Darby • 1885 - Libre de droit 

e 
Traduction King James Française • 2006 - Libre de droit, Bible des Réformateurs 

f 
Traduction Louis Segond • 1910 - Libre de droit 
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